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( o TEMPO - Frente r. íativo. PressãoI Atmosférica Médi� .8 milibares.

Temperatura média

�(;
,a: 28.4 graus

centígrados. Umidad V relajVa média: 89.0

por cento. Estado m":dio d Céu: Cumulus,
Stratus, formações de ornulus, Stratus,
formações de Cumuhis NíJl.bus, de meio a

encoberto, com trovoads esparsas no

Planalto e instabilidades passageiras 110
Litoral, passando a Estáel. Previsão: A.
Seixas Netto. Florianópolis - Sexta-feira - 10. de, Março de 1974 - Ano 58 - Edição de hoje 12 páginas - No. 17.500 - Cr$

NHA A Capitania dos Portos de \
Catarina, para orientação sobre ,

lOS de marinha, alerta sobre o que !
� o texto do artigo 102, do Decreto !
4, de 26 de janeiro de 1961, que
tua: "para execução de obra 'pública

n -irtícular sobre água, em terrenos de
ha ou marginais, deve ser previamente
IJ o Ministério da Marinha" através da
mia dos Portos", O não cumprimento

\ dispositivo, implica na demolição da

Aumento�de 20% a servd
o Presiderte Médici assinou decreto na tarde de ontem conced nd ar

'ao /funcioAalismo civil e militar da União. O aumento vigora a partir de

Copa Lorde fez
! '

.a festa na

alegrü do tri
Confirmando a expctativa do público que

acompanhou o desfiles das escolas
de samba e das grndes sociedades, Copa
Lord e Tenentes,dfDiabo foram os grandes

ganhadores d; carnaval de 1973.
Houve festa no �orro da Caixa d'Água,, I

,

o m '0;' r�r.1' j) clt. Co� 'Lord,
onde os cú- ':>11

• na escola sambararn
.

ru idosame te
.

a tas horas da noite,
prometer c' r P II madrugada ( íg. 12).
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o Brasil podeá importar café da África
ainda este 'lQ, segundo admitiram
ontem foÕe do I BC. O café a .ar

importado ��ia o "robusta", igual ao
brasilelró] mais barato (Pág. 5).
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Rebelião revive
,

"

na Arg�ntina dias
de crise e tensão

nento de 20%
oje (Página 5).
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·Avafj�sta
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noíte (t)ntra
o C�lro

do U.,guai
. lfJ

Numa partida e"1 �e o técnico Jorge
Ferreira pode/71�ançar _as novas

·

contratações d�/�U clube, o Avaí
reaparece a

cl.t�·r
das 21· horas

� de hoje no Estã[à
..
Adolfo ,Kqnder,

.
contra a equl do Cerro, 30:

colocado no cal
i onato uruquaio,

O jogo de hC?�jem a finalidade
de dar mai'�elmttosamenta

ao time para (J lr.tame nacional.
Os ingresso. !rão vendidos

a Cr$ 10 e cf 5,09, devendo
a FCF' indid1/ somente hoje
o juiz da �da (Página 8).
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Página 2.

Relações reatadas-

, I.

podem �evar Nixor
a visi�ar o Egito

Página 2.A delegação do Cerro chegou ontem à cidade com três jogadores da seleção uruguaia.

se aplica Cr$.2 bilhões ( Legislativo e Judiciário

75 mil tele-fones até 80 reabrem hoje seus trabalhos
, '

\

-eallza em Santa Catarina o empreendímento de maior vulto no setor público
mos de investimento, ao atingir em 1986 um total de Cr$ 2 bilhões para
mil. terminais telefônicos. O presidente da entidade, Sr. Douglas de Macedo de
, disse-entem que o plano diretor ultrapassou todas as expectativas (Pág. 3).

Com uma recepção oferecida ontem à imprensa a Assembléia Legislativa reuniu quase a

totalidade dos parlamentares para o reinicio dos trabalhos a ter lugar hoje, às 8 horas.
O ambiente entre os deputados era de otimismo em relação ao ano parlamentar, 'I1cia;""'",.-.te
político. Hoje, ainda,' às 14 horas, o Judiciário em sessão solene reabre as ativ .:.,i1......
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A Espanha quer
processar Bispo

Messmer: um gabinete livre e com mais poder.

Messmer: em busca
de novo gabinete"
O primeiro-ministro francês Pierre Messmer procura

formar um novo governo, livre das dissensões internas
que dominavam o anterior. O novo gabine t e, segundo
ele "mais coeso e com maior possibilidade para decidir e
agir", terá que tomar severas medidas econômicas e so
ciais.

O premier de 57 anos havia renunciado anteontem,
durante uma reunião de rotina, sob a presidência do presidente Georges Pompidou. Seis' horas mais tarde, este
nomeou-o novamente, circunstância significativa' de seu
mais amplo apoio para reorganizar a desordenada equipe
governamental. Recentemente, muitas decisões e pro-

I.

nunciamentos contraditórios, entre os 38 íntegrantes do
gabinete, deram a impressão de completa balbúrdia.

Prevê-se que a política interna e externa da França
"seguirão mais ou menos a mesma linha sob o novo gabi
nete, cujos, integrantes serão divulgados hoje. De acordo
com informações, há possibilidade de que se eliminem -

oito postos ministeriais ou se fundam com outros e que
até 12 membros não sejam confirmados em seus cargos.

Fala-se que Messmer pretende eliminar os Ministérios
de Informações, Reforma Administrativa e Meio-Am
biente, cujas atribuições seriam conferidas a outros Mi
nistérios. E acredita-se na. permanência no gabinete do
ministro de Finanças Valery Giscard D'Estaing, que de-

. verá travar intensa luta contra a inflação, atualmente de
12 por cento �o ano, e contra um deficit estimado em
3.600 milhões de dólares na balança de pagamentos devi
do à alta nos preç os do petróleo. Também o ministro das
Relações Exteriores, Michel Jobert, que provocou a re
volta de outras nações européias e do governo norte-ame
ric ano por cumprir a política exterior individualista pre-

.

conizada por. Pompidou, deverá permanecer no novo ga
binete.

Um bispo poderá ser processado na Espanha' e isto
ocorreria pela primeira vez nos JS. anos do regime do
generalíssimo Francisco Franco.

O bispo de Bilbao, monsenhor Antônio Anoveros, e o
vigário geral José, Angel Ubíeta, encontram-se desde
anteontem em prisão domiciliar, e segundo fontes bem

i '. informadas, o governo pediu permissão ao Vaticano para

t proeessá-lo por uma homília .Iida em 90 por cento das
200 igrejas da diocese de V-izcaya, domingo último, na
qual se pedia mais liberdade para o povo Basco.

O Ministério de Informação assinalou que o pedido
do governo ao Bispo de Bilbao e a seu vigári o-geral para
que permanecessem ém prisão domiciliar foi "por razões
de precaução". O gabinete do núncio apostólico em
Madri não fez qualquer comentário sobre o possível
processo contra Monsenhor Anoveros, e no Ministério de
Justiça' tampouco se confirmou ou se desmentiu tal
processo judicial.

Consultado pelo telefone, o Bispo afirmou que "não
tenho nada a dizer ..•você tomará conhecimento de
detalhes da situação". A ordem de prisão domiciliar que.
recai atualmente sobre o monsenhor Anoveros é um fato
sem precedente na história da Igreja na Espanha..

Fontes eclesiásticas afirmaram não conhecer um
'ecedente similar. O governo republicano anterior ao do
ieral Franco expulsou um cardeal em 1931.
Segundo o convênio vigente entre a Santa Sé e a

nha, "fumado em 1953, nenhum Bispo" pode ser
QU processado sem a respectiva permissão do
o.

omília havia sido preparada por uma equipe de
otes da Diocese de Bilbao e estudada pelo próprio

. Bispo Anoveros que se declarou responsável pelo seu
conteúdo. Em meios eclesiásticos da Espanha acredita-se
que autoridades da Igreja de Madri instaram ao bispo
Anoveros para que não se lesse a homilia nas Igrejas.

,
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Sadat anuncia reatamento
de relacõ es' com os EUA

I

.r
\

\

I

o presidente eqlpcio Anwar Sadat proclamou ontem
o tateio de uma nova era para o país, ao anunciar o:
restabelecimento de relações diplomáticas plenas com
Washington, e ao mesmo tempo convidar o presidente
Richard Nixon evisitsr o Egito.

Acompanhado pelo secretério Henry Kissinger, Sadat
disse que sua principal preocupação atual é a

desmobilizaçãó das forças sírias � israelenses.
Acrescentou, porém, que "enquanto o dr. Kissinger se
encarregar da questão, tudo irá bem".
No ano passado, Kissinger conseguiu elaborar o

acordo para separação de forças entre Egito e Israel, ao
longo do canal de Suez. As últimas tropas israelenses
deixaram a ,margem ocidental do canal há uma semana.

A embaixada espanhola, com o reatamento, deixará
de alojar a delegação diplomática norte-americana no
Egito, chefiada pelo embaixador Hertnenn Eilts. Foram
trocados embaixadores em novembro, quando Kissinger
e Sadat concordaram em princípio no restsbelecimento
de relações, que haviam sido rompidas por ocasião da
Guerra dos Seis Dias, em virtude do apoio dos Estados
Unidos a Israel.

.

SfRIA-tSRAELI
Kissinger reuniu-se com Sadat durante três horas e

meia, na casa do Presidente egípcio, perto da Grande
Pirâmide. Ambos estudaram mapas das colinas de Golan.
Posteriormente, indagado sobre que conselho daria. ao
presidente sírio Hafez Assad, Sadat disse que lhe

Sadat e Kissinger: agora, a amizade plena:
recomendsrie oferecer a Kissinger. a oportunidade de
realizar suas gestões e conseguir o que conseguira na

-

frente egípcia. _

Kissinger surpreendeu os observadores ao deliberar
com Sadat sobre as propostas' israelenses de
desmobilização na frente síria, ao z: de a/)resentá-Ias

j'antes ao governo de Damasco. Em geral, considerava-se
que as apresentaria primeiremente a Assad, com �l1em 50

.

entrevistará hoje; .

.

.
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OEA e o�problema da sucessão.
(Quem substitulrá GaloPlazaZ)

-,'

. são considerados como possuidores de
prestígio continental suficiente para
serem levados em conta seriamente.

Sapena é o decano dos chanceleres
do 'hemisfério e, como tal, conhece
todos os meandros da diplomacia con
tinental. Garcia Bedoya tem presidido
os trabalhos de reforma da Carta da
OEA.

Os proponentes de cada candidato
salientam, porém, as debilidades do
outro. Garcia- Bedoya é apontado co
mo demasiadamente radical pelos que
apoiam Sapena, cujos adversários, por
seu turno, apontam a idade avançada
do chanceler paraguaio, a qual, embora
não mais apareça em sua biografía
oficial, é calculada corno superior a 60

G anos.
.

alo Plaza: fim de mandato. O interesse da sucessão de Plaza
Conferência, que "convém reforçar a baseia-se nó fato de que ela poderia ser
estrutura formal da OEA, modernizare, um indido da sorte dos esforços para
do seus organismos e concordando nos

_ d�volver a ?rganização seu posto na

objetivos que devem guiar sua ação". \ylda do continente.
I '\" .

•
.: Os ,l?Ioblem�_que se

, acumularam,
Sabe-se que 'alguns funcionários nela forçaram os chanceleres do hemís-

norte-americanos citaram o nome do fério a buscar o sistema de consultas
chenceler paraguaio Raul Sapena Pas- paralelas, adotado em Tlatelolco:
tor como um possível sucessor .de Adianta-se que os chanceleres volta
.Plaza, Essa candidatura encontra outra rão � debater a questão quando se
corrente de opiníâo que defende a reunirem novamente, em Atlanta, Ge
designação do atual vice-ministro _ das orgia, a partir de 17 de abril. Não se
Relações Exteriores do Peru, Carlos elimina a possibilidade de que, até
Garcia Bedoya, aquela data, algum candidato surpresaOs demais aspirantes citados não .surja em cena.

\

A questão da sucessão do secretá
rio-geral da Organização dos Estados
Americanos ., OEA -, Galo Plaza, está
sendo alvo de intensas consultas por
parte das chancelarias americanas, que
desejam dar à organização regional'uma estrutura ágil. Sabe-se' que o

próprio secretário de Estado norte
americano, Henry Kissinger, debateu a

questão durante as consultas particula
res que realizou, à margem da Confe
rência de Tlatelolco.

Kissinger não ocultou a preocupa
ção de seu país a respeito 40 assunto, .

ao afirmar, na sessão iriaugural da

Satisfeitas as exigências dos'
militares, Etiópia .v.olta à paz

O imperador Hailé Selassie, da Etió
pia, nomeou ontem um novo primeiro
-ministro e concedeu aumentos sala
riais _ em grande escala aos militares,
para sufocar uma revolta que abalou o

país.
Selassie disse ter encarregado Endal

kachew Makonnen da formação de um
novo gabinete. Makonnen é uma figura
muito popular e, durante certo tempo,
foi Ministro das Telecomunicações.

.

.

,

Aparentemente, os 40 mil militares'
etíopes obtiveram a maior parte de
suas reivindicações, após três dias de
resistência pacífica contra o governo
de Aklilu Haptewold, que renuncíou
ao cargo de premíer,

O .ímperador anunciou que o salá
rio-base para os recrutas será elevado
de 100 para 112 dólares etíopes (apro

. ximadamente de 315 para 352,80 cru
zeiros). O soldo máximo foi fixado em

150 dólares etíopes (cerca de 472,50
cruzeiros). As. demais categorias rece- '

berão aumentos proporcionais . .os re

voltosos haviam solicitado um soldo
básico de 150 dólares etíopes. Há
poucos meses, ganhavam 75.

.

Por outro lado, Selassie, a quem as

tropas proclamaram sua lealdade, disse
que não serão adotadas represálias e

exortou o povo a permanecer em

calma.

, ,
i .\iI�,'_'

. \ .. '.,--

, ,.� \1 �

/,/il{'�\'\\\\
/ / I \,�Q��,

As críticas a

Confúcio e Lin,.
(Uma arma de Mao,?)

Especialistas em assuntos chineses dizem acreditar que
Mao Tse-Tung, após a misteriosa campanha contra'
Cônfúcio e Lin Pia0, esta-se valendo dela para sacudir o país
de sua letargia. Estaé a opinião que prepondera sobre a

outra, que diz que os moderados dirigidos por Chu-En-Lai
estão lutando contI'll a ala radical, encabeçada por Chiang
Ching, e o novo número três do politJmro, Wang
Hung-Wen.

Alguns 'proeminentes especialistas norte-america.'1os
informaram que Chu-En-Lai desca.'11bou um pouco para fi
esquerda e que é muito cedo para prognosticar o resultado.

Vários sinplogos dizem que não estão seguros de que a
atual campanha vise a algum político vivo. Mao parece
pairar acima da luta. Para os especia:listas, não há nenhuma
mudança na política exterior da China: Mao se acredita que
Cliu seja o objetivo real das críticas que diariamente fazem
a Confúcio.

. Não há indícios de melhora nas relações China-Estados,
Unidos, porém também não há de deterioração. O

�

diplomata norte-americano David Bruce foi chamado de
Pequim para servir de consultor do Secretário Henry
Kissinger em problemas energéticos;

Os funcionários do Departamento de Estado dizem que a

volta de Bruce nada tem a ver com os a 'ontecimento s

internos da China. Porém, q diplomata c
-

s Huang Chen,
que cuidava dos interesses de seu país nos E A, permanece
em Pequim desde novembro.

----------------------------------------�--------------------------�
_1

-

���, CI Lat!n�:vItor,no Mexlco
- A Améri�tina �não . foi humilhada

conferência de eeres realizada no México, poi,falou de igual pa com os Estados Unidos - dis
.
ontem,o

ministrotelações Exteriores da Colômbia
Alfredo Vásquez sa.

.
.

_ Acrescentou q eunião "não foi um fracass
porque fixou as b� uma nova política' da Améri
Latina com os �s Unidos". Numa entrevisto
improvisada, ao egresso do México, Carrizosi
explicou que. "emras de conferência, não se podíí

I transformar complnte a economia do hemisfério
Não o anunciáram(m era possível, na verdade,
esperanças da Amêatína não ficaram frustradas"
MUDANÇA DE rOIA

Indagado sobre S(iderava certa a apreciação feita
por alguns observadio sentido de que o secretári
de Estado Henry nger dominou a reunião
chanceler colombianlondeu: .

.

r-r Isso é totalmenrltrário à realidade. Discutimo
em pé de igualdade ()S Estados Unidos e fixou-se '

bases para uma novaftca continental. Não voltamohu�dos. .Não hrhumílhação para a Am��ClLatina, mas sim, ao crio, uma mudança de polític
em suas relações co; Estados Unidos e esta é '

premissa �dispensável que se pense nas reformas d
sistema ínteramerícam política comercial e d
'desenvolvimento em gl
,

. "A. América �tin\>rosseguiu Carrizosa _. pel
pnmeira vez agro ernjunto diante dos Estado
Unidos e isso, por si só. um alcance considerável, n
que s��fere à sua persdads".

.

R�O A INDEPENDÊ�
- 'A conferência foi [cio para sair da dependênciieconômica e, em síntenudamos o monólogo par

diálogo. Empreendeu-sea mudança nas relaçõe
Iatíno-amerícanas com orte-americanos- As pessoa
se enganam ae consic o comunicado final d
conferência como o úniCsultado obtido, e Kissinger
em seu. diálogo privado 'os 'chanceleres, disse cois
concretas e mais importa do que as publicadas pef
imprensa.

Por
.

fim, o chaceler rizosa assinalou que, po
ocasião da sequência,' diiálogo com Kissinger, n
reunião da Organização déstados Americanos - OE
-, em Atlanta, Geórgia Ü), no mês de abril, serã
obtidos resultados concre'sobre os oito pontos qu
constituiram a agenda da reão do México.

'tália: lrise no
_. J

governó e Rumor
O ministro do Tesourei Itália, Ugo La Malf

renunciou ontem, sendo le· esta decisão podederrubar o governo centro-esquerda d
primeiro-ministro Mariano Ror.
, O republicano La Malfa nciou que renunciava
seu cargo por causa derna polêmica sobre
empréstimo de um bilhão €)0 milhões de dólares d
Fundo Monetário Internacíoicom o objetivo de apoí
a lira e ativar a economia ítaía.

Fontes fidedignas disseranue a notícia foi recebi
com surpresa por Rumor, qmanteve .longa reunião
com os ministros de sua coal�católico-marxista comobjetivo de eliminar as iliverg( � internas.-

_ _, �_.
!

Argenr"
.Policiaís �beldes

.

;

prendem g<frnador
Forças policiais rebeldeS�entinas mantinham

presos ontem o governador vice-governador da
província de Córdoba, Riõ Obregon Cano e

Atilio Lopez, enquanto a c e vivia momentos
de tensão.

Os beligerantes também � em seu poder qua
se oitenta funcionários do J emo, acusados de
"marxistas e terroristas". Os levados ocuparam
anteontem à noite o palácio overno da provín
cia para protestar contra o 1\ tamento do chefe
de polícia. .

Os policiais recomendarat. os empresários de
transportes não colocar seus' ículos em circula
ção. Os policiais pediram ta ém aos bancos e

estabelecimentos comerciais

qinãO
abram as suas

portas para evitar tumulto. .

.

CIVIS DIREITISTAS.
.

Por outro lado, civi� peron�s de direit�, forte
mente armados, ocuparam el:toras de rádio lo
c ais '. e começaram a dijun; proclamações de
apoio a polícia de crítica do g, mo da província,
a cujos dirigentes acusam de m.�istas. .,

Os beligerantes se identifi�fam como perten
centes a um "comando perosta para a liberta
ção" organizado para "combJr o marxismo e o

terrorismo' '.
Obregon Cano eAtilio Lopepermanecem deti

dos em "alguma dependêncirolicial", informa
ram as autoridades, mas não slinfomwu em que
lugar.

.. A

A polícia disse ter realizado rtem uma diligên
cia contra ,'um comitê peroni81,contro!ado pe�os
"esquerdistas" e declarou ter

C�'fiscadO
uma lm

portante quantidade de arman lltos, f!xplosivos,
drogas e medicamentos.'

.

,

Porta-voz es

..
policiais cons!duram que e�te ar

mazenamento "era preparatori( de uma açao de
grande envergadura que se penwa realizar sobre
Córdoba numa data próxima'� ,

GOVERNO INDIFERENTE
Os policiais também indicara que a, chefatura

de polícia se mantém em conta " m o palácio do
governo federal e que estão 81 acatadas as i�s
truções que dali eram recebit!'3. 1 tretanto, a!e_ o
momento o governo não tomo nhuma declsao..
Alguns disparos-esporádicos � as de f�go alte
raram a calma da cidade mas j �ouve mforma
ção sobre vítirrrlS. Ao rr:esmo t �po, fontes.s�ndicais disseram desconhecer o parlil iro dos dmgen
tes esquerdistas Agustin Tosco do �ene Salamanca,
que apesar de não serem peronf s solidarizaram
-se com os governadores detido

Não se vislumbra nenhu
mas a crise colocaria a frente
vice-presidente da câmara de s

jada.
Entretanto, os observadore

não tem qualquer possibilida
prometido com a esquerda p
sindical, as ,"62 organizaç Õ
uma greve por tempo indete�ram "sua total adesão à valentl
tomada pelo peronismo de deI
sua polfcia". PS

ia institucional,
:ecutivo o atual
Ires, doutor Te-

,em que Tejada
'que está com

'a. No âmbito
cais decidiram
o e manifesi(l
riótica atitude
\ em apoio d�
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'mbléia Legislativa dá início
5 trabalhos 'do corrente ano

a

. la

�I
" [I

Ontem os deputados mantiveraam e, itro com a imprensa, expondo os seus planos de trabalha para este exercício.

Trorripowski -Ial ois é

a partir âenoje o'
novo presidere do' TJ

, \

Está marcada para as 14 horade hoje a solenidade de

instalação do ano judiciário de_Sltl,l Catarina, oportuni
dade em que o Desembargador ?lrberto de Miranda Ra

mos passará a presidência do Trilnal, de Justiça do Esta
do ao Desembargador Eugênio 'F�mpowski Taulois.

Além do Governador Colomb Salles, do Presidente
da Assembléia Legislativa e de otras autoridades catari
nenses, estará presente 'lO ato o residente eleito do Tri
bunal de Justiça.do Rio Grande lo Sul, Desembargador
Pedro Soares Munhoz.

O' Desembargador Miranda hmos; ao transmitir o

cargo ao seu sucessor, vai fazer m relatório das ativida
des à frente do TI durante o exeiício de 1973.

T3J!1bém hoje, na mesma ocdão, íO Desembargador
Ary Pereira Oliveira assumirá a tce-. residência do Tri

bunal de Justiça e o Desembandor ubem Moritz da

Costa a Corregedoria Geral da Jutiça.

Mesquita: Plano urapassou às exp_ectativas

Cotesc insulará até
1.978 rnai; de 170

mil telefonES em SC
Até 1.980 a Cotesc 'deverá stalar 175 mil terminais

telefónicos no Estado, para atgír a densidade prevista
pelo Ministério das Comurações, num total de
investimentos que somam ds bilhões de cruzeiros,
segundo informou ontem o jesidente da Companhia,
Sr. Douglas ·Mesquita.

- O plano diretor de telomunicações para Santa
Catarina foi ultrapassado em SlS cspectativas, Até 1.976
deveremos atingir 80 mil tmínais, mas .corno um

programa de telecoInuniéfões deve atender às
necessidades da demanda, fopreparada uma segunda
etapa para 1.980, apresenta<tà Telebrás c inserida no

Plano Nacional de Telecom\lnitções -- afirmou ..

Esclareceu o presidente &cotesc que esta segunda
etapa é muito significativa ara a Companhia, pois
"quando da implantação I Ação Catarinense de

Desenvolvimento, parecia im)ssível a total realização
do programa previsto. Entremo, conseguimos atingir
números bem maiores dos ques estabelecidos".

_

- A Cotesc deseja dar mai[ ênfase à etapa de 1.980,
mostrarido que o crescinlen) da renda per capita e

populacional do Estado, lm como suporte um

planejamento feito pela Cotes e aprovado pela Telebrás,

Atualmente estamos investido em obras Cr$ 770
milhões .- um milhão de cruzeos por dia - sendo este o

maior investimento de tQ) o Estado. Estamos

montando uma infra-estrutur pensando em termos de

futuro, esclareceu o sr, DouglaMesquita.
Informou .) presidente da�otesê que a implantação

da segunda fase do projeto (verá terminar em 1.980.
Até lá, todo D Estado ca taritnse deverá ser interligado
por rede telefônica. A CaSse está construindo 39
centrais telefônicas em Santa itarina _. 19 maiores e 20
menores .- todas em condiç'ês de dobrar a capacidade
de instalações, caso haja nece�de.

--- Mesmo nos locais ore se pensava não haver

condições de colocar todos s aparelhos previstos no

plano, os mesmos estão tendtgrande aceitação. Mais de

90% do Estado estão reagíns bem à programação da
Cotesc .. É objetivo da Commhia não deixar nenhum
,município sem atendimentce a demanda deve ser

satisfeita numa programação ( obras para dez anos.

CANASVIEIRAS
Segundo o Sr. Douglas Mesquita, a Cotesc já

Contratou o equipamento pro a construção da central
telefônica de Canasvieiras. O }édio deverá começar a ser

Construído este mês e entn em funcionamento em

j 1.975. Serão instalados 2�P tenínaís, num investimento

I de Cr $ 1.500 milhões:
.

I

Nova sistemática para
aferir tarefàs deixa

fiscais descontentes
Fonte da -Associação

dos Fiscais da Fazenda de
Santa Catarina informou

:). ue "reina grande intran-
,

quilidade no seio da clas
se", tendo em vista a vi

gência do Decreto SEF
�8-01-74/25, que esta
beleceu a implantação de
n ova sistemática na aferi
ção das, tarefas fiscais dos
funcionários subordinados

.

ao Departamento de Fisca

lização da Secretaria da
Fazenda. Esclareceu a fon
te que as rnodíficações in
troduzidas no decreto po
derá provocar "possíveis
prejuízos na execução dos

, .t!:.abalhos para os que têm

responsabilidade no carrea

mento de recursos para o

erário estadual, face às-de
sumanas exigências preten
didas pelas alterações im

postas que, por outro lado,
vêm prejudicar sensivel
mente a própria arrecada

ção do Estado".

A Associação dos Fis-
cais encontra-se reunida
em caráter permanente pa
ra analisar as consequên
cias do referido decreto e

está estudando a convoca

ção de uma assembléia ge
ral, a fim de colocar seus

associados a par .da ques
tão.

Empossado o Conselho

de Administração
. (.

.

da Bolsa.de Valot(jê's
Com a presença dos re

presentantes do Secretário
da Fazenda e das socieda
des de capital aberto, foi
empossado ontem pela ma

nhã o novo Conselho de

Administração da Bolsa de
Valores de Florianópolis,
constituído pelos srs. Al
cindo Millen da Silveira,
presidente; José Carlos Ha
milton Pirath, vice-presi
dente e do membro efetivo'

Rogério Duarte Queiroz.
Durante a sua alocução

de posse, em, substituição
ao sr. Eurico Hosterno,
que estava à frente da so

ciedade há quatro anos,
disse o sr. Rogério Duarte

Queiroz que a Bolsa de
Valores de Florianópolis
será dinamizada em dire

ção ao interior do Estado,
onde é pouco conhecida (a
Bolsa movimentou em Flo

rianópolis nos meses de

janeiro e fevereiro cerca de

1.208.459. ações no valor
de 884.524 cruzeiros) e

não mereceu até o mornen

to uma ampla divulgação
de suas atividades.

4 .

\
- Isso porque - prosse-

guiu' - a Bolsa de Valores
de Florianópolis é a quinta
no País em operação com

as sociedades de capital
aberto (cerca de 41 empre
sas catarinenses fazem suas

expansões através dela), e

para .aumentar a sua im

portância como um órgão
captador de recursos às

empresas, a nOV[L adminis

tração instalará aparelhos
de telex ligados diretamen
te com as maiores bolsas
elo País, para uma orienta

ção mais segura aos investi
dores catarinenses,

Al\JÔNIMA DESDE
1951

Criada em 1951 para
incrementar as indústrias
catarinenses, a Bolsa de
Valores de Florianópolis
até o momento não conse

guiu romper a anonimida
de de suas operações. Pou
cos catarinenses conhecem
as suas instalaçõés à rua

Saldanha Marinho, 2 e a

relação de empresas colo
.cadas à disposição dos in
vestidores. Diz o sr. Alcin-

do Millen da Silveira que
cerca de 41 empresas do
Estado possuem suas ações
na bolsa de Florianópolis.
Fundição Tupy, Artex,
Heríng, e Aço Altona são

possuidoras das ações mais
cotadas e encabeçam a re-

• lação nominal das princi
'pais empresas.

Contudo, explica Rogé
rio Queiroz que o novo

Conselho de Administra

ção tem consciência dos

problemas da Bolsa e du
rante a sua gestão eles se

rão resolvidos aos poucos.
Entre eles a obscuridade
da sociedade em relação
aos investidores é o mais

grave e por isso a nova

administração já possui
planos para torná-la conhe
cida e para incrementar os

seus negoêíos, Para tanto,
serão criadas mais oito so

ciedades corretoras no in
terior do Estado e será
dada uma maior divulga
ção na Capital, quanto à
maneira de. investir no

mercado de capitais.
LEILÕES
Segundo o atual presi

dente da Bolsa de Valores
de Florianópolis, para
maior atração do investi
dor nas instalações da so

ciedade serão feitos leilões
diários dos títulos à venda,
acompanhado de um por
menorizado pregão, onde
estão expostos os preços
nacionais dos referidos
títulos e as suas variações
nas últimas semanas.

Apesar de suas acanha
das operações, a Bolsa de
Valores de Florianópolis
movimentou a importância
de 318 mil ações no mês
de janeiro e 547.459 em

fevereiro, num valor global
de 884,5 mil cruzeiros. Di
ante desse aumento visível
entre os meses de janeiro e

fevereiro, a nova adminis
tração da Bolsa, com os

seus planos de interioriza

ção, I divulgação e melhora
mento na sistemática junto
ao in� .tidor, espera insti
tucior .lizar definitivamen
te as ',Iperações de vendas,
compra ou troca de títulos
no Estado.

Com uma sessão plenária às 8

horas, a Assembléia Legislativa ins

talará hoj e os trabalhos da sessão le

gislativade1974, a última da atual

legislatura. Por ser um ano marcado

por eleições parlamentares, os tra

balhos legislativos serão divididós
em duas etapas distintas, segundo
explicou o Deputado Zany Gonza

ga, durante o encontro de ontem à

noite entre deputados e homens de

imprensa. Na primeira parte, até ju
nho, serão intensificadas as ativi

dades de plenário e comissões, com
o fim de dar vasão aos assuntos que

figurarem na pauta, e no segundo
período os deputados terão relativa

folga nas atribuições legislativas pa
ra conduzir as campanhas eleitorais

em suas respectivas áreas. Em prin
cípio, a partir de agosto a Assem

bléia realizará 20 dias de sessões por

mês, destinando os dez restantes às

atividades eleitorais dos deputados,.
o que se conhece por "recesso bran

co" na linhagem parlamentar.
Não há ainda uma previsão do

número de projetos a serem aprecia- /
dos este ano, inclusive porque a

maioria deles deverá ser encaminha

da através do Executivo, nos pri
meiros meses de funcionamento da

Assembléia. Até ontem, excluídos

alguns projetos de origem governa-
mental já encaminhados mas qué'se
rão publicados somente após a aber

tura dos trabalhos da Casa, consta
vam da pau ta para o período o pro

jeto de lei que dispõe sobre a nova

Lei Orgânica dos Municípios; com
alterações na lei 1.084, de 17 de
maio de 1970; o projeto, também
governamental, que dispõe sobre a

Por tratar-se de um ano de eleições, os

t!abalhos da Assembléia Legislativa de Santa

Catarina deverão ser intensificados até o mês de

junho. A partir de então, os deputados se

lançam à campanha eleitoral.

proteção do patrimônio cultural do
Estado; o projeto que aprova o Or

çamento Plurianual de Inves
timentos para o período
1973/1974, cuja aprovação deverá
ser apenas homologada, de vez que
já foi decretada pelo Executivo no

recesso da Assembléia; o projeto
que flxa o efetivo da PolíciaMilitar
do Estado para o exercício de

1974; o projeto que reestrutura a

lei 4.384, de 7 de novembro de

1969, dispondo sobre o Centro de
Processamento de Dados do Estado,
CPDESC; o projeto que autoriza
abertura de "crédito especial em fa
vor da Secretaria da Fazenda desti
.ado a atender despesas de exercí
cios anteriores; o projeto que rees

trutura a carreira e remaneja funcio
nários do Grupo Ocupacional Agro
-Pecuário; o termo de convênio que
entre si fazem a Secretaria de Segu-
rança e Informações, através do DE

TRAN, e a Prefeitura de Itajaí, para
melhoria dos serviços de trânsito
d aquele Município; o termo de con
vênia que entre si fazem a Secreta
ria dos Serviços Sociais e a Socieda-

. de Concordiense de Auxílio Frater

no; da cidade de Concórdia, visando
auxiliar a entidade em sua manuten

ção; o termo de convênio firmado
entre o IRASC e a Prefeitura Muni

cipal de Curitibanos, juntamente
com o DER. conjugando recursos

obras nos núcleos tritícolas e Colo
nial Celso Ramos; veto parcial à lei
que reestrutura a carreira de técnico

de administração, lei 4.966, de 26
de novembro de 1973, e diversos re

querimentos, indicações e outras

proposições de origem parlamentar.

.ANO FAVORÃVEL

Na noite de ontem, antecedendo
a abertura dos trabalhos da Assem

bléia, a Mesa da Casa promoveu
uma recepção à imprensa, à qual
compareceram jornalistas, radialis
tas e diretores de órgãos de impren
sa da Capital e do interior do Esta

do, além de parlamentares de am

bos os partidos e diretores da As
sembléia. Durante o encontro com

os homens de imprensa, o Deputa
do Zany Gonz aga concedeu rápida
entrevista em que manifestou o oti
mismo do Legislativo diante do ano

político que se inicia, salientando
que no plano estadual o clima é de
entendimento e harmonia tanto na

esfera partidária como no que diz

respeito ao relacionamento da área

política com os demais setores, en

.quanto que no plano nacional
"abrem-se perspectivas favoráveis a

,

urna maior presença da classe políti-
ca no campo das decisões, o'que se

evidencia pela indicação de três po
líticos de militância .para compor o
futuro Minis�rio do Governo".

O Presidente da Assembléia
abordou a situação política do par
tido governista em Santa Catarina,

/

respondendo a perguntas, quando
reafirmou o ponto de vista de que a

Arena fará maioria de deputados na
Assembléia este ano e alegerá o can

didato ao Senado, "contando com a

sua inegável supremacia política no

Estado e com a união de todas as

forças, inclusive a participação do
Governador Colombo Salles que
tem sido um prestigiador das ativi
dades políti�o-partidárias".

Hoepcke Veíçulos inaugura
hoje as novas instalações

Na noite de ontem o

Presidente da General

Motors e outros membros

da diretoria foram

homenageados com um

jantar pelos
.

dirigentes de

Hoepcke Veículos S/A.

Em solenidade que contará com

a presença do Governador Colombo

Salles," do Presidente da General

Motors do Brasil, Sr. John F. Beck
(

e de outras autoridades, serão inau-

guradas às 11 horas de hoje as novas

instalações Chevrolet da empresa

Hoepcke Veículos S.A., localizadas
à Avenida Ivo Silveira, esquina com

a Rua Abel Capela.
O Presidente da GM chegou na

noite de ontem a Florianópolis es

pecialmente para prestigiar o ato,

sendo às 20 horas homenageado
com um jantar no Clube Doze de

Agosto pelos dirigentes da Hoep-

.

cke, O Sr. John Beck veio acompa

nhado dos Srs, Richard Me Geill,

Gerente de Vendas; Rugero Selv-:

Gerente de Operações no Terrnó

,rio; Ronaldo P. Câmara, Gerente da

Divisão Sul; Darcy José dos Santos,
Gerente Regional; -Manoel Couti

nho, Gerente de Operações de Peças
e Acessórios;Milton Klamas, Geren
te de Distrito; Wallace Lewis, Ge

rente Regional de Peças e Acessó

rios; Augusto Viacaba, Gerente de

Serviço; Jair Brizante, Gerente de

Distrito Peças; Antônio Manoel Bo

telho, Gerente de Vendas da Finan

ciadora e Antônio Romeu Neto,

Relações Públicas da GM.

AMPLA SEDE

A nova agência da Hoepcke Veí

culos ocupa uma área de sete mil

metros quadrados, sendo 2.500 de

área construída. Tem capacidade
para atendimento diário de 60 veí

culos e possui um parque de esta

cionamento para 120 carros.

Entre as novas instalações, exclu
sivas em todo o Estado de Santa

Catarina, estão aparelhos de alta

precisão eletrônica, como o motor

teste da Bosch, destinado a efetuar

um completo "check-up" dos veí

culos da linha Chevrolet.

As novas instalações da Hoepcke
Veículos contam também com ba

lanceadores de rodas eletrônicos e

alinhadores de faróis, também ele

trônicos.

JÁ ESTÁ DE POSSE DE UM CHEQUE

JUBILEUf DE OURll?

Vá buscar o seu cheque "jubileu de ouro" na. Modelar de confecções ou de móveis e tapetes

ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?

O cheque vale como dinheiro somente �'f'
.
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Ent,.evista comigo
mesmo-XI.JVI

Terminei, faz dias, as tomadas finais das Constelações
do Hemisfério Sul, que, em forma de pranchas, deverão
fazer parte do livro O ZnDIA{.XJ E AS

eVNSTELAÇÕES que está pronto desde o ano passado.
E como são cuidadosas tomadas a Sextante, a COusa tem

sido morosa, pois nesta ilha de Mei-en-bipe dos "casos e

ocasos raros", -. e dos "criadores de CÇlSO" digo eu - que
os gozadores, para ridicularizar chamam "Terra de Sol e
Mar", chove que é um "Deus nos acuda': Vai daí, venho
desenhando cada posição Constelacional com cuidados e

paciência de monge. E, agora, depois de pronto o

trabalho, -r- um livro de 4'J0 páginas e 80 pranchas
celestes - chego a uma notável conclusão: Não valeu :L

pena. E porque não valeu a pena? Simplesmeete, por
isto:OBrasil está inundado de asnices emforma de revista
ilustrada, em fascículos para coleções inúteis: E, em

Astronomia, éum verdadeiro pandemônio, fUI pressa de
ganhar dinheiro na crista da alfabetização, Depois, é um
tecnicismo ridículo com cousas sem pé nem cabeça,
bo bagens traduzidas de velharias européias ou

americanas do norte, gente pouco ilustrada que ainda
pensa que Rio de Janeiro é bairro de Buenos Aires e

outras cousas mais ou menos idiotas. É o caso da tal
publicação O MUNDO EM QUE VIVEMOS, que é
ilustrada à farta com cousas e fotografias publicadas faz
UY'S vinte anos na América do Norte; pelo menos já vi a.
mesma e li a dita cuja faz mais de 15 anos; e agora é
empulhada nas bancas para formação duma falsa cuitura.
Ora bolas. De tanto que leio chego a ter conhecimento
das cousas um decênio de antecedência? Aliás, a. tal
cultura livresca é uma parada. Econto uma de que tenho
exemplo patente em minhas prateleiras: Um professor,
dito notável e baiuladisstmo em São Paulo, daqueles que,
à qualquer objeção, esfregava nas fuças do pobre
perguntador diplomas e diplomas, publicou um livro de
Astronomia. Foi badalado, enfeitado, teve filas de
puxa-sacos à porta, etc, etc... Pois comprei o tal livro.
Caí duro. Era uma grosseira tradução do Livro dum
Astrônomo Americano do Norte, com umas

interpenetrações disfaçadoras; mas era plágio em tudo:
No título geral, no título dos Capítulos, nas gravuras, no
texto,. E circula citado como fonte de consulta e

pesquisa; .e o pobre autor plagiado é mandado às favas.
Aliás, essas tais pesquisas de copiar o que já foi dito é
uma verdadeira gozação; pesquisa, pra mim, é dizer o
que ninguém disse, fazer o que ninguém fez, descobrir o
que ninguém descobriu. Vai daí, porque descobri que os

amadores são odiados: Eles têm feito tudo ou quase tudo
na Ciência; depois, os "donos" tomam conta e botam
banca. E ler a História das Ciências. Pesquisar é
descobrir; copiar, chamamos, nôs brasileiros, colar. Mas
não era bem isto, ql}e eu q'1e; ia referir. Era com respeito
ao Livro O ZODIACO: E que não vai ser publicado
parque não há papel; e se houvesse, não haveria leitor.
Assim, pronto, VOi.t ensacar a prebenda em plástico e

depositar n'algum lugar com recado a alguém no ano

2.074. Ai o cara que o ler vai fazer duas cousas: Ou me

chama de gênio e publica o trabalho; ou dá uma de R.A.
(o tal do plágio citado) e publica o parangolé com o seu

nome. E uma arriscada, mas vale a pena tentar. Será mais
um "livro-misterioso" pra que os arqueologista da época
se babem de pesquisar as origens e pra que os Daniken;
os Kolosimos, e. Outros que tais, di; ocasião, publiquem
"best-sellers" pras basbaques, do "século de Aquário':
Na melhor das hipoteses eles divulgarão que eu fui um

Astronauta perdido no Tempo, no final do século xx. -

Ora, eles disseram isto de Cavendish, de Saint-Germain; e
de outros; poderão dizer de mim também. Mas toda esta
história é pra dizer que aprontei o tal livro e vai ficar
pras traças que mais inteligentes que muito pessoal que
anda por aí botando banca. A1i6s, mostrando as pranchas
pro historiaqor Ludvig Rau (Wolfgang), ele, que é
desenhista, disse uma cousa interessante: - "É um

.

trabalho de paciência; se um profissional do desenho
fosse desenhar .cada uma dessas gravuras cobraria uma

fortuna'.' A í falei pra ele: - "É, cobraria, sim. Mas eu

sou desenhista e do bom e não quero ser profissional,
porque é decadência espiritual querer trocar tudo por
dinheiro. E concluo que quando a gente estica a canela,
bate a bota, dá com a cola na cerca, o jababulé fica neste
nU,indeco fulera; só o espírito pode levar alguma cousa':
E ficamos nisto. E, por falar nisto, tenho uma estação
meteorológica à maneira dos sábios do século XVIL que,
a bem a JJerdade, descobriram e inventaram tudo de que
o homem de hoje usa mas não sabe aproveitar, porque o

século XX inventou bulhufa - consultem os fatos,
consultem -; não é que o Reyes, de Montevidéo, deu à
sua estação particular o nome pomposo de Observatório
ANTARES? Pois é. Eu r.esolvi chamar a minha de
Estação Gamma Pyxidis, nome duma Estrela que tem a

AR a poucos graus da latitude celeste de FlOrÜlnópolis,
muito embora goste do título dado pelo Adolfo Zigelli
de "JodrellBank-Tupiniquim': Se o caso é mame

pomposo, taí; agora saber alguma COusa pra dar valor à
pomposidade é que são elas. Mas tudo isto·é Carnaval e
estou escrevendo na segunda de fol;o., nesta ilha de Santa
('àtarina, Mei-en-bipe, meu amor. Bom "slogan", não
,acham? Nesta época em 'que o mundo vive de frases
feitas - idiotas ou similares - o meu "slogan" está
bonzinho... Orir. �e !stá.
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Não é caso de pol feia: é fato
social. Mas a' verdade é que a

mendicaricia nas ruas e praças de

Florianópolis assume aspectos
que raiam pelo abuso e que não

,podem deixar de- provocar co

mentários evidentemente desfa

voráveis a uma cidade que dia a

dia mais se afirma como uma das
mais progressistas do País. A po

puj�(J;(i,-, jij se habituou ao espetá
culo comum de mulheres, se!)lJi
oas de várias crianças, se virem

postar à frente de templos e casas

de diversões ou estabelecime ntos

comerciais, onde exibem a sua

miséria e as suas chagas no intui-
t o de comover o transeunte é

obter a esmola pedida.
Não é positivamente um espe

táculo edificante, mas uma reali/
dade para a qual é preciso que
haja a prudente fiscalização poli
ciaI. Os sentimentos de piedade,
característicos da gente catari

nense, desaprovam qualquer re

pressão ostensiva a esse fato, que
absolutamente não se coaduna
com o desenvolvimento citadino,
mas�ue é consequência de cau

sas que não se rempvem com pro-

Mendicância
vidências policiais.

Daí, o recurso à organização
de uma assistência especialmente
dirigida ao problema da mendi

cância, procurando ir ao encon

tro dos desafortunados inválidos
e necessitados para que não ha

jam eles de sair- às ruas a fim de

prover-se, por caridade alheia,

Aliás, tem sido louvável a ação
discreta das autorêdaces policiais,
que tentam mi norar a repercus
são do problema sem recorrer a

excessos e rigores. Todavia, bem
se poderá avaliar a soma de preo
cupações que isso acarreta, ante a

complexidade do problema, que
não restringe as suas manifes
tações ao perímetro urbano da
Capital, mas se verifica também
nos pontos de concentração tu
rística da Ilha, provocando desa
grado aos visitantes.

Assim, salvo melhor medida,
talvez seja viável a solução, a cur
to prazo, através de uma organi
zação como a antiga Caixa de Es
Imolas, que por longos anos fun
cionou na Cidade e à qual toda a

populaç ão capaz dava o seu es-

pontâneo amparo financeiro, in
cluindo-se a participação regular
do comércio. O que não vale é a

crítica, quase sempre formulada
contrao poder público e contra à
situação de pobrez ii da cidade,
:por um fenômeno que, como to

dos sabem, não constitui proble
ma apenas de Florianópolis, mas
reponta, em toda a sua crueza,
mesmo nos mais adiantados cen-

.

tros urbanos do País e de outras

nações.

A simples inscrição demendi

gos, por meio de criterioso lev an
tamento estatístico de que se

lhes infira a incapacidade de au

to provimento, já seria grande
passo para uma solução racional
e humana da questão, visando, só
ertão, a proibir a mendicância
ostensiva.

Em última análise, é de se ter

sempre em vista que não se trata

Ide um problema de feição públi
co-admi nistrativa, tal como se

apresenta, mas sim de um caso

aberto à solidariedade social e

aos pendores humanos da comu

nidade.

Júlio de Queiroz
,

Após uma longa permanência de
seis' meses na Europa, onde partici
.pou, entre outros, de um curso de

.

administração de turismo na Alema-
nha, está de volta a Florianópolis o

assessor do Governador Colombo Sal

les, professor Júlio de Queiroz: Che
gou 11& sexta-feira de carnaval, o que
lhe valeu uma brincadeira do Gover
nador Colombo Salles: "Então você

chegou para participar do desfile da

Copa Lord? "

enxergam a floresta". Quanto ao sr.

Armando Falcão, será talvez um erro

afirmar que é "oriundo da área polí- Na Bahia, o governo estadual
tíca", Na verdade, o ex-parlamentar '

constrói, aceleradamente um centro
cearense se trata de uma dessas perso-

. administrativo que engloba todas as
nalidades talhadas apenas e tão so-

S tari d E tad d
. ,

ecre artas e s o, empresas e
mente para exercitar a arte da polítí- .. . -

d
al I t d

. ,�onomm mista e repartições escen-
ca, na qu co oca o o o VIgor e a. .

be
- .

d tal t
_.

. tralizadas. Este Centro fica a dez
exu rancia e um en o excepcio-
nalmente dotado para o seu desempe- quilômetros do coração da cidade.

nho. Em outras palavras, o político Aqui, a Secretaria da Educação está

por excelência. sendo erigida entre três ruas de cinco

metros. de largura... E não vale citar

que ficará diante dó aterro, porque
será bem �ifícil persuadir a alguém
que o governo está fazendo este

notável investimen to para servir de

estacionamento a automóveis de fun
cionários públicos.

Informação Geral

"Get to the point"
Embora a tecnologia tenha impos

to, nos últimos vinte anos, modifica

ções radicais no estilo de vida das

pessoas, estas transformações não fo

ram apreendidas na mesma velocida
de pelas elites administrativas - e o

fenômeno é ;.mndj?lL Há pouco, por'
exemplo, O� chiÍ>;:t�'''''er�'S latino-ameri-

.

canos p!"et;eke� na Conferencia de

Tatlwjic.:_co, no México, ficardm sur

l.1r,·�e'il0>idos ,�i('m (J esmo do Secretá
rio dI! Estad- Hen!ry Kissinger, isento
de narizes cte i.�era e partidário fiel do
"ge! ;:o i:he point" que é a oo,se do

pragmilH1il, Ul 1<merknno. Vã surpresa:
níi.ü eS�Vf�:Tl eles, certamente, espe
rando que um hnmem que toma café
com Sadat, almoça com Golda Meyr
e janta com Fa1çal fosse se perder no
ema ranhado de "datas-venia" e

meias-frases que são a delícia da
retórica diplomática e o inferno dos

jornalistas e das estenógràfas. Infeliz
mente, Henry Kissinger se trata de

um caso isolado.

Engarrafamento

Itaituba
\

Representantes de quase todas as

unidades do ensino superior catari

neIlSe, sob a coordenação da Udesc,
viajam hoje para ItaitUba, no interior
paraense. Vão avaliar "in loco" os

estudos realizados pelas equipes que::

estagiaram no "campus" daquela ci

dade, com vistas à implantação de

projetos que possibilitem um desen

volvimento ordenado da região. ltai
tuba é o maior município brasileiro

em extensão territorial e nele se

concentram as· maior�s reseí"V!!S de

ouro do País. Lá está instalado, desde

julho do ano passado, um "campus"
avançado mantido pelas escolas de ní
vel superior de Santa Catarina.

Políticos no Ministério

A ninguém que esteja atento aos

acontecimentos emergentes da suces

são presidencial poderá ter escapado
a circunstância de que os três Minis
térios em que mais profundamente se

sentiu a ação revolucionária, estarão
ocupados, a partir de 15 de mal'ç�,
por três nomes oriundos da <ire:!

política: os srs. Arnaldo Prieto, Ney
Braga e Armando Falcão, respectiva
mente do Trabalho, Educação e Jus

tiça. O secretário-geral do Senado,
que é General R-2, palmilhou, con·
tudo, um longo caminho que, sempre
através das urnas, o levou à mais alta
casa do Congresso, depois de pas
sagens brilhantes pelos executivos

municipal e estad�al e pela Câmara
dos Deputados. Do sr :Arnaldo Prie

to, basta. registrar a frase pronunciada
não faz muito, segundo a qual "os
técnicos' vêem a árvore; os políticos

Ir }--P

. fr'-./ _j
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Catarina, 0;(.

A Presidi
Norberto �
Desembargai;
assim, dignti
Chefia do Ju

. justos lOUVaI
nobre critêrê
Magistratura
Desembargaâ
possui muito
motivos aos q',
aMagistratura

e Legislativo reinstalam, hoje, os seus

preceito constitucional.
-

Ambos se

ts que lhes têm válido, ao longo duma
ilhante, conceito extraordinariamente

';l� vida autônoma do Estado de Santa
ltura política e a erudição jurídica.
II de Justiça, onde o Desembargador
Ramos transmite o cargo do

mpowsky Taulois Filho, continuará,
ando as suas tradições. Deixando a

ro Magistrado que se afasta o faz sob
haver dado seu saber juridico e seu

,sa da Justiça, no mais alto posto da

,
No 'cargo em que o substitui agora, o

'flC01l'rQmpowsky Taulois Filho igualmentêx:

Ii
causa, por sua vez acrescentando novos

j l em Conceito extraordináriio auspicioso
'1 se, na esfera do Judiciário Nacional.

Quanto a, r.Hglativo, cuja Presidência vem sendo

sabiamente atu te, ,Ia clarividência 'do Deputado Zany
Gonz aga, os traõalhoque se oferecerão às deliberações dos
ilustres representantes píticos serão; como o têm sido, tratados
com lucidez e superioiade de vistas, buscando as metas do

desenvolvimento catarmse. Certo, dentro também de suas

tradições de inteirez rral e de lealdcde ao bem público, o

Legislativo, em sua na sessão, acrescentará às razões do

reconhecimento popula: do registro de seus serviços ao Estado,
outras que constituirãalém de tudo, testemunho inequívoco
do aprimorada Iormaç política dos que, no Legislativo,
enobrecem f) seu mando, zelando pelo acervo moral da Casa e

contribuindo esclareciaiente para o mérito da posição que
Santa Catarina ocupa pentemente no movimento progressista
e renovador da vida polta do País.

Santa Catarina, .m acelerado a ofensiva para o

desenvolvimento e mann, graças à sua capacidade de coesão
sob os ideais comuss, e: ritmo, segura de si mesma e confiante
na estabilidade de suas intuições fundamentais.

Na oportunidade en:ue voltam a instalar os seus trabalhos
para 1974 o Tribunal <Justiça e a Assembléia Legislativa, 11

expectativa' pública' se nte animada, porque os Poderes do
Estado, indissoliselmte vinculados sobretudo por uma

inabalável fé nos denos catcrinenses, têm refletido os

sentimentos que esão novando o Brasil, sob principios já
cimentados nas trlldiçõ'elaqueles Poderes e que ganham ainda
maior influência no insüe histórico em que tudo se faz para
que sempre mais psrfeie mais luminosa seja a imagem do
Estado. O Magistra;lo Homem Público conservam, nessa

.

imagem ideal, integialm. intactos os valores democráticos e

os direitos do cidacâo, a alicerce do bem estar social e da
prosperidade coletivc

.

,-�.....

6"stavo Neves

c"rtas
TELEFONE

- Não faz muito tpo li, num dos jornais do Rio
um artigo cujo aut dizia que as sociedades de
economia mista, que stam serviços públicos, estavam �

se t ransformandcem entidades desp6sticas e

privilegiadas no conto da administração brasileira:
não tem a obrigação prestar contas aos Tribunais de
Contas do país, cm taxas' a seu livre alvedrío,
.umentam abusivame as tarifas e ainda por cima se

vingam dos usuários IÍlmá qualidade dos serviços.
Lembrei-me desse igo sábado último, quando, ao

reclamar à Cotesc qUI meu telefone estava mudo ( e

mudo continuará até uaresma), de li me informaram,
para surpresa minha, 'tinha sido cortado por falta de
pagamento. Tenho delerar até quarta-feira de cinzas,
quando reabrirem o pediente bancário, para saber
porque o Bradesco rq>agou a Cotesc a minha conta
telefônica. Não é a I"eira vez que isso acont�ce. Há
dois ou três anos at se não me engano, tendo-me
ausentado qe Florianli:> por motivo de férias, ao

retornar encontrei olefone desligado. É que havia
passado três,dias do

fVimento
e a Costesc não perdoa.

A partir daí tomei a aução �o confiar a um Banco
todos os pagament ensais, inclusiv" o telefone
mediante débito na ffiI conta,

'

O que é odioso, naneira ::omo a cotesc trabuS
seus usuários, é que lião distingue um assin",r�e que
há mais de vinte a (desde 1951) verl,1 pagaIldo
pontualmente a sua ta, de um devedJ( cúntumaz.

Ora, nem mesmo Omcos mandarn executar uma

dívida sem primeiró ar d devedor en,Jatrazo. Si) esse
órgão que contrQ1a o�fones em S�. é que age dessa
maneira, draconiamate,' confulLíIndo os llsuários
honestos ,om os reJalOu devedor's comuns. P�'rte do

princípio de que >s são c' teiros, ou maus

pagadpres. No entantmacaco n ca olha.pé.rao seu

próprio rabo.
Quando a Coltesc opriou o patrimônio da antiga

Cia. Telefônica Calense (de saudosa memória),
deixou que transcorrll1 v;u'ins a.los, aguar&ndo que
se acumulassem os I\; lYJ.U da, iílício à >lmorti.>:ação
da dívida aos antlgmn'cessionários. E isso, S\:;l\lli;,16
estou informado, son� d\.: algum tempo pafa ci é (]L'
está sendo feito, assÍIesrl10 em doses homeopáÍiç��:, "

sem correção mÓIlet�ue compense a desvaJorizaç"':'
do capital avaliado rue ou oito anos atrás. Enqua'l[o
isso, as famílias dos�oncecionários, despojados do

seu patrimôhio e datda emergente, '!ivem a duras

penas, sem poderem wntra a Cotesc corro ela age
contra os seus usut3fluando atrazam doi� dias. No

que concerne ao .� telefônico, nem é bom falar.
Quem possui un r, aparelhos em casa, ou no

escritório, sabe c c tou mentindo. Se o usuário
necessitar de faz S l\ção intere�tadWlI, durante o

dia, está sujeito Infarte. Porque não consegue
sequer faJar com \ui. pedir a ligação. Eu proporia � ,�:
à Cotesc, em tro �nsla que ela acaba de me fazer, r,

um slogan para le�mda, muito mais autêntico j
do que os que . fU:do: "antes de comprar um
telefone da Cotl I, r'imeiro as suas coronárias".
Nereu Correa (2 rianópo is.

I
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Médici assina decreto aumentando
.' I

•.

\

o funcionalislllo público da Un�ão
/

Brasil importará café

africano para atender

o seu mercado interno
o Instituto Brasileiro do Café admitiu ontem a

possibilidade de o Brasil vir a importar café Ipara
suprir a necessidade do mercado interno. Segundo o

IBC, o café a ser importado seria o "Robusta",
produzido por alguns países africanos que, além de
ser de qualidade idêntica ao .café brasileirb, é
comercializado por um preço inferior. !Essa
impo�taçãO'. seria basic�mente .p:ua

- supri� :s Inecessidades internas do País e permitir a manutehção
das cotas de exportação. A idéia-é defendida ta�bém
pelos industriais de torrefação e moagem do País. A

importação poderá iniciar neste mês d, março, I
General Pinochet po�e

vir ao Brasil na [posse do general Gei. el
Santiago CAP) - O general chileno Augusto p�ochet

pretend� viajar neste mês �o Br�s� para .assi�tir � posse
do preslde�te Erne�to GeI�el. Sera a p.nmerra �ez que
Pínochet deixa o Chile depois que assurmu o poder..

A viagem permitida ainda uma entrevista prorocolar
entre Pinochet e o presidente boliviano Hugo Banzer,
que também estará presente à solenidade de tran�missão
do cargo, dia 15, em Brasília. I

Bolívia e Chile romperam relações diplomáticas há 12
anos, em consequência de divergências sobre o I'uSO das
águas de um rio fronteiriço. O general Pinochet
manifestou, em várias oportunidades, seu d�ej0 de
superar as dificuldades diplomáticas com a Itlolívia.
Existe em princípio um acordo entre os governos para
uma . futura entrevista numa zona frohteiriça,
.possivelmente Arica, a 2.000 quilômetros de.Sanj.iagor :

Pínochet encontra-se, atualmente, reaíízanno uma

viagem de cinco dias pelas províncias chilenas. Em
nenhum de seus discursos.mencionou a possibilidade de
urna breve viagem ao Brasil. Tanto o gabinete da
Presidência quanto o da, chancelaria em ISantiago
i?dicaram que não tir:mm qualqu� inform�ç�o oficjal
aos planos, mas nao

: desmentiram a infbrmação,
publicada em vários iornais. I

CORDIALIDADE

- \

1Aparentemente, a junta militar chilena d seja dar
destaque às cordiais relações entre Brasil e Chil�, depois
do período de instabilidade sob o regime esquerdista do
extinto presidente socialista Salvador Allende. I

O Brasil foi um d�s primeiros países a reconhecer o
,

regime de Pinochet, depois ela rebelião de 11 de
setembro; que pôs fim à primeira tentativa de ftnplantar'
o marxismo por vias legais. I

O melhoramento das relações entre ambos os

governos foi ressal�adG também. por �� I série de

empréstimos concedidos pelo Brasil nos últimos meses,

ultrapassando a casa dos 60 milhões de dólares.
I

Uma ponte entre o

Partido e o Governo:
I

a meta de Célio Borja.
o future líder do governo na Câmara, deputado Célio Borja,

iniciou onte m seus contatos Com vistas à m�são que
desempenhará a partir de 15 de março, avistando-se cPrp. Geraldo
Freire e, posteriormente, com o presidente Flávio

MaJíliO,
com

quem examinou questões regimentais e eleições nas amíssões,
Esteve ta_mbém com Tales Ramalho, do MDB.

O representante carioca pretende reunir a banca arenista
antes de 15 de março, para um ei.couro que marcará o início do

seu, sistema de crabalho, que ire.: _..i euníões periódicas om seus

corr panheiros para examinar e díscmr problemas re clonados
com proposições em pauta. ,

Célio Borja considerou "muito útil" sua conversa co o líder
Geraldo Freire, q?e lhe expôs a 'situ<ção da liderança, a )Ordando
ainda questões relacionadas com �ce-lÍderes e funci�namentodas comissõe�. IO futuro líder da arena ainda tão tomou uma dedísão com

r�!aç�o ao número de deputalos que indicarál para a

vice-liderança e nem tem ponto Ce vista firmado

nl
,que diz

restx;i�o à reforma regimental -

em pauta p�a vo ação em

plenário, .

Em. conversa com alguns depltados Célio Borj revelou
porém, que em princípio poderá Oltar p�la redução númer�
qe vice-Hderes, expondo argumeltos favoráveis a sta tese.
Lembrou que Geraldo Freire trababou no ano passado om mais
de 15 vic�d[deres pela necessidade <e atender problema internos
e, ainda, para facilitar ao seu coltga da oposição ". ornodar"
situações igualmente domésticas.

Parlamentares que estiveram COm o futuro líder evelaram
que Célio Borja atuará no cargo' selil uma missão espeqítíca, mas
com o encargo de ser o responsável pelos assuntos do �verno na

Gâmara. Espera-se, pO,r isso m�smQ, que o líder teri contatospermanentes com o �o�erno, q;:er com o sr..Armandp Falcão.,
quer com outros mnustrce, dependendo do tema

e�
exarn e.

Transmitirá o líder ao palácio do Planalto a posição d Iideranç-;
com base no exame do assunto con a bancada, estabe ecendo-se
assim, uma "ponte" entre o partido g o governo. I

Toda vez que }l:lgar necessária a presença do �ir>jstro de

Estado, no pienano 1.J em cOliliss-a o técnica, Célio Borja
reivindicará esta medida, a fim de que cada pro�lema seja
arn�lamente discutid? no parlarr:ento. A lídêrança �a maioria
terá, r 'elou-se, previo conhecllilento dos proje,b:; que o

executivo enviará ao legislativo, apresentando seu podto de vista
e promovendo o exame da matéria com �eputados
conhecedores do problema. Tem, assim, o. gover�o ciência
antecip-jlda da posição do paxtido elll relação a cada inioiativa.

Célio Borja já está examinando Gom o presidente d� Cfunara,
Flávio Marcílio, o projeto de refornla regimental elaborado pela
mesa no ano passado, ainda Pendente da deliberação do
plenário. Consta da matéria dispOSitivo que permite a reeleição
por mais um ano, do mandato dospresidentes e vice-presidentes
das comissões. Atualmente, � mandato é de um ano, vedada a

reeleição.
- 11L::; .

pessoal respectivo providenciar a publicação das
tabelas de empregos, com. indicação dos salários
atuais e dos reajustados, bem assim a remessa de

.cópía ao órgão, central do sistema de pessoal,
civil da administração federal para o devido
contrcle.:

Parágrafo 20. -. No caso das autarquias, o

reajustamento dependerá de aprovação pelo mi
nistro de Estado a que estiverem vinculadas,

.

observadas as demais providências indicadas no

parágrafo anterior.
Art. 30. - Os valores do vencimento dos

cargos em comissão, das gratificações de função e

das gratificações pela representação de gabinete,
dos órgãos da administração federai direta, autar
quias e territórios federais, decorrentes da aplica
ção do Decreto-Lei no. 1.256, de 26 de janeiro
de 1973, são reaiustadés -em 20% (vinte por
cento), ressalvados os casos previstos nos artigos
60. e 80. deste Decreto-lei.

Art. 40. - As gratificações destinadas a

retribui! o exercício em regime de tempo integral
e dedicação exclusiva: e o serviço extraordinário a

este vinculado ficam majoradas em 20% (vinte
por cento).

Art. 50. -.' o limite máximo de retribuição
mensal previsto na parte inicial do artigo 60. do
Decreto-Lei no. 1.256, de 26 de janeiro de
1973, passa a ser de Cr$ 7.190,00 (sete mil,
cento e noventa cruzeiros), observado o disposto
no parágrafo único do mesmo artigo.

Parágrafo único -' As diárias instituídas pela
Lei no. 4.019\ de 20 de dezembro de 1961, e as

respectivas absorções são computadas para efeito
do limite estabelecido neste artigo.

Parágrafo 10. - aos atuais ocupantes dos

cargos de procurador-geral da República, subpro
curador-geral da República e procurador da Re

pública que, por aplicação da 'Lei no. 5.936, de
19 de novembro de 1973, passaram a perceber,
mensalmente, importância inferior ao montante
de retribuição que auferiam anteriormente, é
assegurado, até a data de vigência deste decreto
lei, o pagamento da diferença a que fizerem jus.

Parágrafo 20. - O termo iIÚfial do pagamento
da diferença a que se refere' o parágrafo anterior

retroage à data de vigência da Lei no. 5.936, de
19 de novembro de 1973.

Art. 60. - O cargo de procurador-geral junto
ao Tribunal de.Contas da União é de provimento
em comissão.

Parágrafo único - O cargo de subprocurador
geral junto à Justiça Militar é promovido em

comissão, nos termos do artigo Só. da Lei no.
5.843, de 6 de dezembro de 1972, em decorrên
cia da vacância e automática extinção, em 8 de
maio de 1973, do cargo de provimento efetivo de
mesma denominação.

Parágrafo 10. - O vencimento fixado pelo
artigo 50. da Lei no. 5.921, de 19 de setembro de
1973, passa a ser de Cr$ 2.720,00 (dois mil,
setecentos e vinte cruzeiros) mensais, nele fican
do absorvidas as diárias de que trata a lei no.

4.019, de 20 de dezembro de 1961, e respectivas
absorções, diferenças de vencimento e comple
mentos salariais,

Parágrafo 20. - O vencimento do cargo de
Juiz do Tribunal Marítimo fixado pelo artigo 60.
da Lei no. 5.968, de 11 de dezembro de 1973,
passa a ser de Cr$ 5.980,00 (cinco mil, novecen
tos e oitenta cruzeiros) mensais.

Parágrafo 30. - O limite máximo de retribui
ção mensal para os funcionários abrangidos por
este artigo é de Cr$ 7.880,00 (sete mil, oitocen
tos e oitenta cruzeiros), observado o disposto no

parágrafo único do artigo 60. do Decreto-Lei no.
1.256, de 26 de janeiro de 1973.

Art. 70. - A gratificação adicional por tempo
de serviço a que se refere o artigo 10 da Lei no.
4.345, de 26 de junho de 1964, é calculada sobre
o valor do vencimento-base do cargo efetivo do
funcionário, não incidindo o cálculo sobre quais
quer acréscimos ou absorções.

Art. 80. - O reajustamento de que trata o

artigo 10. deste decreto-lei será concedido sem

redução de diferenças de vencimento e de vanta
gens legalmente asseguradas e sujeitas à absorção
progressiva.

Art. 9,0. - nos cálculos decorrentes da aplica
ção deste decreto- lei serão desprezadas as

frações de cruzeiro, inclusive em relação aos

descontos que incidirem sobre o vencimento ou o

soldo.
Art. 100. - O órgão central do sistema de

pessoal civil da administração federal elaborará as

tabelas de valores dos níveis, símboícs, vencímer..
{Os e gratificações resultantes da aplicação deste
decreto-lei, bem assim firmará a orientação
normativa que se fizer necessária à sua execução.

Art. 110. - Os valores decorrentes do dispos
to neste decreto--lei vigorarão a partir de 10. de
março de 1974, e a despesa decorrente será
atendida com recursos orçamentários, inclusive
na forma prevista no artigo 60., item 8, da Lei
no. 5.964, de 10 de dezembro de 1973, que
estima a receita e fixa a despesa para o exercício
financeiro de 1974".

O Presidente Médici assinou ontem o decreto
estabelecendo um aumento de 20 por cento nos

vencimentos e ·salários dos servidores do Poder

Executivo, com vigência a partir de hoje, dia 10.
de março.

O maior valor de vencimento estabelecido

pelo decreto presidencial é o de procurador-geral
da República, que passará a perceber mensalmen
te a quantia de Cr$ 9.853,00, e o menor o do

pessoal do serviço de transporte oficial e portaria,
nível TP-1, cujo salário será de Cr$ 540,00.

É o seguinte o Decreto-Lei:
"AIt. 10. --São rnajoradbs em 20% (vinte por

cento) os atuais valores de vencimento, salário,
provento e pensão do pessoal ativo e inativo, dos
ministros de Estado, dos membros da Magistratu
ra, do Tribunal de Contas da União, do pessoal
civil decente e coadjuvante do Magistério do
Exército,

tarf.gíafo 20. - Os proventos do servidor
aposentado ames da vigência da Lei no. 4.863, de
2�! 0" novembro de 1965, ou do decreto-lei no.

81, de 21 de dezembro de 1966, passam a ter

valor idêntico aos dos aposentados em cargos do

mesmo nível e com igual tempo de serviço.
Art. 20 •.

-. As retribuições dos servidores de

que trata o artigo 20. do Decreto- Lei no. 1.256,
de 26' de janeiro de 1973, continuarão a ser

reajustadas de acordo com o critério estabelecido
no artigo 20., e respectivos parágrafos, do Decre
to-Lei no. 1.202, de 17 de janeiro de 1972.

Parágrafo 10. ...; O reajustamento previsto
neste artigo será aprovado pelos ministros de
Estado ou dirigentes de órgãos integrantes da
'Presidência da República, devendo o órgão de

�Iheres deAreia. INomesmo horário deMulheres deAreia.Da mesma escritora de

Ivany Ribeiro .colocou toda sua sensibilidade para escrever

os INOCENTES�
Que mistério havia por trás do sorriso daquela

mulher, para mudar o destino de toda uma Cidade?
Cleide Yaconis encabeça um elenco como

nunca foi reunido numa novela, para
mexer com os sentimentos mais escondidot-; da

alma humana -' você vai sentir de perto
o que significa a violência de um amor, próprio ferido,

Nào perca.

primeiro capirulo dia 11 de março_]
\
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Carro capota
e carga mata

o motorista

Joinville - Adalberto
Vanderer, 57 anos, moto
rista morreu esmagado on-"
tem, quando o caminhão
Chevrolet, placas BO-

, 0770, que dirígia; desgo
vernou e caiu vários me

tros, no quilômetro 7, da
estrada D-ona Francisca. O
acidente ocorreu na locali
dade de Morro Cortado, e

o motorista teve mote ins
tantânea, esmagado pelas
toras de madeira que o

veículo transportava. Esta
vam no interior do veícu
lo, ainda, Doríval Leh
mann e Oraní Alves, que
receberam ferimentos, per
manecendo o primeiro in
ternado.

Menina' morre

envenenada

por DDT em pó
Joinville (Sucursal) -

Vítima de envenenamento,
morreu em sua residência,
à Rua Joana D'arc s(no., .

Bairro do Itaum, a menor
Maria Manoel Vieira, de

um ano de idade. A meni

na, filha do casal Manoel e

Angelina Vieira, havia in

gerido pequena quantidade
de DDT em pó, quando
funcionários da SUCAM
realizavam um trabalho de

dedetização em residências
daquela rua. A menor, que
havia ficado brincando no

quarto, colocou algumas
porções do pó na boca,
morrendo horas depois,
envenenada. A Polícia foi
comunicada do fato, e

compareceu ao local. O

agente Alcivandro Espe
zim, em companhia de um
médico do Hospital Muni
cipal São/ José, realizou o

óbito, constatando a mor

te por envenenamento.

DSP ainda aguarda laudo que

esclarecerá morte de sargento
.

O delegado Adernar, da DSP, informou
que aguarda o resultado do laudo a ser for

necido pelo IML - InstitutoMédico Legal,
para constar do inquêrito que apura todos

os detalhes relacionados com a morte de

José Antonio Cardoso, 28 anos, sargento
reformado da aeronáutica, que morreu na

madrugada de sábado para domingo 'últi
mo, quando era transportado de Biguaçu
.para Florianópolis no interior de uma via

tura policial, a RP-14. José Antonio Car- ,

doso, estava em companhia de Fernando

2imermann, com aproximadâmente 20

anos, quando' foi detido pela Patrulha Ro

doviária Federal, e posteriormente pela Rá
dio Patrulha, que tinha recebido denúncias
de ter sido ele, autor de ataque contra uma

moça, que obrigara a entrar em seu veículo.
. .

Após receber voz de prisão, José Antônio,
não quis se entregar, sendo colocado na via
tura e conduzido até Florianópolis" onde

foi apresentado na delegacia, quando se'

constatou que estava morto. Sobre o fato,
conforme O ESTADO informou na edição
de ontem, foi instaurado inquérito, para
apurar todos os detalhes relacionados com

a causa mortis.

RURAL BATE E TOMBA

Na rua Fúlvio Aducci, colidiram a ca

mioneta Rural Willys, placas AB-I723,
conduzida por Sebastião Luiz Filho, e o

automóvel Dodge-Dart, placas AB-6870
conduzido por Euclides Coelho Filho. De
pois da colisão, que foi atendida pelo De-

tran, a camionete rural tombou na via pú-
blica, porém, seu único ocupante nada so

f reu, escapando completamente ileso do
acidente. Os danos materiais foram eleva
dos.

COLISÃO'

Transitando na rua Leoberto Leal, Bar
reiros, o au tomôvel Volkswagen, placas
AB-2718 dirigido por Manoel Agostinho
de Souza, casado, construtor, colidiu com

lambreta 'de placas AA-386 pertencente ao

.. Bradesco, conduzida por .João Amaro Sil
veira, 25 anos, que recebeu ferimentos, sen
do recolhido ao Hospital Sagrada Família.

ATROPELAMENTO

Quando transitava na avenida Presidente
Kennedy, o jeep placas AA-5866, dirigido
por Olirio de Brida, com seguro vencido,
atropelou a Antonio Carlos de Godoi Bue
no 18 anos. A vítima recebeu ferimentos e

foi encaminhada ao Hospital Sagrada Famí
lia.

COLISÃO NA IVO SILVEIRA
O automóvel Opala placas AA-1717 di

rigido por Genésio Rocha, colidiu com a

moto marca Xispa, placas AA-344, pilota
da por ldio Marcelino, sendo de pnopríeda
de de Nilton Luiz. O piloto recebeu feri
mentos e foi conduzido ao Hospital Sagra
da Família.

QUEDA TEM INQUÉRITO
Já foi instaurado inquérito pela DSP -

Delegacia de Segurança Pessoal, visando es

clarecer todos os' fatos relacionados com a

queda que sofreram Newton Vieira da Sil
va, 39 anos, casado natural do Estado de
Alagoas, e Acyr Dias, do nono andar de um
edifício em construção na rua Almirante
Lamego, onde estavam realizando trabalhos
dl pinturas. O primeiro, como se sabe,
morreu em consequência da queda, estando
o segundo internado no Hospital Celso Ra
mos, onde foi 'submetido à cirurgia, estan
do atualmente na recuperação.

Ciclista na c'ontra-mão jogado
no rio é salvo por populares

Itajaí (Sucursal) - Nenhum acidente

fatal foi registrado pela Polícia de Itajaí,
nos dias de carnaval. Na terça-feíra às
7h30min, na Estrada ltajaí-Balneário
Cabeçudas a camioneta placa XJ-0194
dirigida por Antonio Copraro, nas proximi
dades de uma ponte, atropelou ao ciclista
Hamilton Mendonça, que trafegava contra

mão. O ciclista foi jogado dentro das águas
de um rio, mas 00.0 morreu, por ter sido
salvo por duas pessoas que passavam pelo
local.-

�0_E_S�T_AD__0_-__lo_._d_e_ma_r_ço__de__19_7_4_-_P_á_gi_na_6-----------/------------------------------�I PolíciaJ---------------------------------------------------------------�---.i<

Catarinensc,

Na Estrada da Praia Grande, em Arma-
I ção, a menor Sueli Cordeiro com 17 anos,
foi atropelada pelo Volkswagen, placa CI-
9052, de São Paulo, dirigido por Wilian
Benedetti. Com ferimentos graves, a menor
foi internada no Hospital Marieta Konder
Bornhausen. Domingo, às 8h45min, na rua
Hercílío Luz, o automóvel Ford, dirigido
por Henrique Sormento Vieira, atropelou o

menor Mario Cesar de Souza, que com

ferimentos generalizados, foi internado no

Hospital Marieta Konder Bornhausen,

Nas Bancas

Povos & Países

Dicionário ABRI L

Mãos Mara'/ilhosas
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BODAS DE \PRATA
José Joaquim Outra e Angela, Sergio,

Rogério, Lúcia Márcio e Patrícia Maria, genro

e filhos do casai MI LTON VERISSIMO RI

BEIRO e MARIA ERNESTINA CAMPOS

RIBEIRO, tem o prazer de convidar parentes.

e pessoas am;gas para a Missa de BODAS DE

PRATA a ser realizada às.19,30 horas do dia 3·

de março (domingo) na Capela do Colégio

Juiz manda internar Perou controle do
I

viciados em clínica Corc e morreu em

visandó recuperação batid com caminhão
São José e Florianópolis - Foram internados em

hospital de São José, os dois. viciados naturais de Curitiba,
de tradicional família do vizinho Estado, e que foram presos
em flagrante pela DTE - Delegacia de, Tóxicos e

Entorpecentes de Florianópolis, em plena rua Felipe
Schmidt, no interior de um automóvel Karmann Ghia,
placas de Curitiba, contendo um saco plástico que
confessaram servia para transporte de maconha, mais de um

quilo, que já. tinham entregue a outros viciados e

traficantes, além de regular quantidade de comprimidos de
Desbutal e Pervitin, A internação 'de ambos em clínica de
São José, foi determinada pelo Juiz da vara criminal, que
marcou para segunda-feira a audiência de ambos.

Segundo declarações do delegado Bonassi, os dois
tinham convites para bailes de carnaval em Florianópolis, e

estavam hospedados num hotel do centro. Portavam
também uma grande lista de endereços de cidades como

Rio, São Paulo, Curitiba, Florianópolis e Porto Alegre, além
de outras na mesma rota, de locais onde residem outros

traficantes de igual categoria aos paranaenses, para
possibilitar um melhor abastecjme�to, de erva e outros

. produtos tóxicos. Com esta prisão em flagrante a Delegacia
de Tóxicos e Entorpecentes de Santa Catarina está agora
com farto material, para manter contatos com suas

congêneres da Guanabara, São Paulo, Paraná e Rio Grande
do Sul, visando desbaratar uma das redes de traficantes que
agem nesta região. Os dois detidos também tinham em seu

poder frascos de lança-perfumes já vazios, mercadoria
atualmente proibida no mercado brasileiro, e que devem ter

adquírido segundo setores policiais, junto aos demais
traficantes conhecidos na rota já fornecida. Todos os

demais autuado� em flagrante pela Tóxicos nos dias de

carnaval, estão recolhidos à Cadeia Pública de Florianópolis,
enquanto que os de Balneário Camboriú estão recolhidos à
Cadeia daquela cidade. Os paranaenses depois de flagrados
ficaram recolhidos à delegacia até ontem pela manhã,
quando foram enviados para a clínica de São José.

Itajaí Vict:>e Pín, 29 anos, residente em Blumenau,
morreu onter-' Hospital Maríeta Bornhausen, após ter
sofrido acide na BR-IOl, na altura do quilômetro
122, proximjles do posto Lucão. Victor dirigia um
\

a utomóvel ceI, placas BL-7976, de Blumenau, quan-
do rodopiou pista, batendo na frente do caminhão
Mercedes Belplacas DR-1479, de Criciúma dirigido
por Alcides di].va. O corpo foi removido para Blume
nau, onde ser;pultado.

8ai. de carnaval
. -.

acatl em tiroteio
e C;I,O são feridos
ltajal (SUlal) - Grande foi o esquema policial

montado pelsilícías Civil e Militar, em Itajaí, para o

carntval do rrente ano, sendo atendidas várias

oco�ência�. Aaiso grave foi um tiroteio .régistrado na

segu da-ferra,or volta das 23 horas, no salão
Amarelinho, nérn conhecido por Buraco do Bode, no
Bairrb de Rio ueno.

Após deseiderern-se dentro do salão, Jaime dos

Sant�s, resídeâ rua José Freitas, Chefe do Conjunto
Musical, e Perda Silva, pescador do barco Guarany
III, trocaram 1:, sendo 4 disparados por Pedro e 5 por
Jaime. Fícararridas Tânia Marisa Rodrigues, Maurício
Vailatti, Paulisíartins, além de Jaime' e Pedro, que
foram med:os no Hospital Marieta Konder'
Bornlausen. Ih inclusive levou um tiro na perna,
Tania tambémjlaur ício foi atingido na mão direita.
Paulírà teve as nos pés, provocado por vidro de
copos. Houve aiício de pafiíco no -salão, com muitos
foliões �uland(janela na hora da confusão. Os dois
Jaime e Pedr<fÓs medicados foram detidos pela
Polícia.

.

Multa! de 50% dorio mínimo - Cr$ ]44,00 - AA-0055
. AA-0062 AA-0074-0229 AA-0233 AA-0360 AA-0400
AA-0474 AA-0601-06I4 AA-0708 AA-0772 AA-09p
AA-0945 AA-I044,.J.J..OD AA-1l53 AA-1195 AA-I230
AA-1303 AA-;-1315 t410 AA-1410 AA-1464 AA-1582
AA-1669 AA-1780 i783 AAl.!1-'&211�AA-1904 AA-1925
AA-20H AA-2262 2392 AA-2613 AA-2706 AA-2777
AA-2992 AA-3467 1629 AA-3890"AA-4220 AA-4555
AA-467� AA-4970 5010 AA-5043 AA:--5205 AA-5221
AA-5266 AA-5332,5501 AA-5511 AA-5674 AA-5705
AA-5863 AA-5895 ,6069 AA-6183 AA-6262 AA-6616

. AA-6649 AA-6675 16723 AA-6818 AA-6844 AA-6844
AA-7001 AA-7654 .7668 AA-7721 AA-7789 AA-8170
AA-8379. AA-8405 ,8449 AA-8S82 AA-8970 AA-9501
AA-9749 AA-9753 ,f)859 AA-9920 AA-9946 AB-0067
AB-OlOO AB-OI73 il200 AB-0295 AB-0330 AB-0557
AB-0613 AB-0690 D711 AB-0750 AB-0904 AB-IOOI
AB-10l4 AB-I249 11296 AB-1444 AB-166] AB-1924
AB-1974 AB-2106 12215 AB-2475 AB-2595 AB-2731
AB-2754 AB-2860 12929 AB-2964 AB-3075 AB-3151
AB-3167 AB-3187 il374 AB-34D1 AB-3408 AB-3496
AB-3610 AB-3982 All0 AB-4292 AB-4295 AB-<;nO
AB-4436 AB-4526 A909 AB-4945 AB-50l2 AB-5213

. AB-5676 AB-5967 A991 AB-6001 AB-6006 AB-6006
AB-6056 AD-6078 :1i133 AB-6286 AB-6795 AB-6796
AB-6867 AW-OO AW-04!7 AW-1218 AW-1318
AX-0008 AX-OI02 il102 AX-0103 AX-OI26 CE-0199
CE-053? CE--3531 C�Í43 OF-002 AA-562 (moto).

.Detran multa mais ínfrtores
Tendo em vista o que estabelece o parágrafo IV do Art. 199

do Regulamento do Código Nacional de trânsito e para que o

multado possa ·se beneficiar com o Art. 217 que dispõe sobre o

prazo para interposição de recursos contra a decisão da

Autoridade, o Departamento Estadual de Trânsito - DETRAN

-, comunica que no período de 04 a 10 de fevereiro do corrente

ano, foram multados os seguintes veículos:
Multas de 10% do salário mínimo -- Cr$ 2�,00 - AA-0289.

AA-0343 AA-0348 AA-0482 AA-0504 AA-0599 AA-0714
AA-I044 AA-1393 AA-1547 AA-1942 AA-1989 AA-2046
AA-2046 AA- 2093 AA-2185 AA-2200 AA-2247 AA�2247
AA-2766 AA-2893 AA--3122 AA-3122 AA-3122 AA-3302
AA-3494 AA-3549 AA-3557 AA-3562 AA--3879 AA-3948
AA-4037 AA-4045 AA-4135 AA-·4410 AA-4538 AA-4538
AA-4538 AA-50M I\A-527J AA-5400 AA-5509 AA-5755 I

AA�5-848 AA-.5908 AA-6103 AA-6417 AA--6446 AA-6809
AA-6916 AA-6996 AA-7171 AA-72óO AA-7346 AA-7531
AA-7572 AA-7653 AA-770I AA--7751 p_I\-8076 AA-B076
AA-8371 AA-fl37� AA--8655 AA-B711 AA-8757 AA-8757
AA-8939 AA- 9368 AA-9548 AA-·9599 AA-9625 AA-9660
AA-9728 AB-0060 AB-0060 AB-0.545 AB-0596 AB-0694
AB-1296 AB-1361 AB-1566 AB-1575 AB-1591 AB-1593
AB-1665 AB-1722 AB-1722 AB-1867 AB-I867 AB-1968
AB--2019 AB-2ün AB--2093 AB-2142 AB-2494 AB-2577
AB-2599 AB-2697 AB-2843 AB-2929 AE-2930 AB-3041
f-\.B·-3059 AB-3114 />&-3118 AB-3120 AB-3475 AB-3656

AB-39.52 AB-3979 ��B-4251 AB-4322 AB-4412 AB-4425
AB-44>� A3--4c:J}-;' .'\-""-4·-'1·55 AB--4512 AB-4573 AB-4559
AR-S020 AB-.513'7 AB--5217 AB-5279 AB-537! AB-5384
j�B-54''l.4 Aô-)'\56 AB--5484 AB-5629 AB-5768 AB-5780
AB-·5798 AB-5834 AB-5968 AB-5986 AB-6056 AB-6106
AD-6126 AJ--6134 AP.-5ltr7 AB-6365 AB-6369 AB-6459
AB-G523 AB-6:,39 AB-6n3 AB-6874 AW-0383 AW-0657
AV-0069 A)�-{)092 CE-QO:' Ó CE-0166 CE-0260 CE-0265
CE-0299 CE-J.535 CE-·(j5.52 CE-0547 CE-0634 GE-0644
CE-'J788 CE--D9'i 8 CF-003 AA-413 (moto),

Muítas de 15% do salário mí'lirllO .; Cr$ 43,00 - AA-0248
AA-050S AA-ü790 A..A-L9\) AA�4302 AB-2S31 AB-4704

AB-524Z AB-5986-0078 AW-0643 AW-1086.
Multas de 20% diário mínimo - Cr$ 57,00 -(AA-0517

AA-088B AA-308t-4735 AA-5191 AA-5738 AA-6434
AA-9600 AA-9764-9900 AB-02I6 AB-0434 AB-I050
AB-1601 AB-1831-2011 AB-2792 AB-3511 ÀB-3880

. AB-421! AB-4410-4413 AB-5230 AB-5893 AW-0201
AW"":1258 CE-0309-0820 CM-J385 OF-002.

Multas de 40% dorio mínimo - Cr$ 115,00 - AA-6414
AB-I550 AB-4564 -4934 CE-0565

'/
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,do Norte reclamam atraso

,
,

Micro-,Regional Integrado
Prefeit�J,
do Plan

Joinville (Sucursal) - Dezesseis Prefeitto� do

Norte do Estado revelaram seu lIlconforlmlSlllO
com o atraso verificado na elaboração do Plano

Micro=Regional Integrado, cuja respo�sabilidade
está há cinco, anos a cargo da equipe do Sr.
Heitor Silveira, do Rio de Janeiro, sob a supervi
são do Serp1;Jau. ,A �oria dos Prefeitos garantiu
que não -aceitara mais o plano como met9 de

coordenar o desenvolvimento do seu município..
O plano, que foi entregue à firma especializa

da em 1969, deveria ser concluído em doís
meses, de acordo com a informação prestada pela
direção da Associação dos Municípios do Norte
de Santa Catarina. Entretanto, já se passaram
quase cinco anos ê nem sequer o esboço foi
submetido à apreciação da Associação. Os Prefeí- '

tos não acreditam maís -na sua conclusão e

admitem que se for entregue hoje ele não estará
mais em condições de atender as exigtihcias dó

Reunidos em Joinville, os Prefeitos do Norte doEstado discutiram temas de interesse da regiãodesenvolvimento atual.
O Prefeito Eugênio Strebe, de Jaraguâ do Sul, problema", afirma o Sr. Osvaldo Zipperer. Na sua interessa mais. A não' ser que haja uma total

revelou que o valor do plano é de Cr$ 420 mil e opinião, o plano não serve mais. para São Bento reformulação de seus objetivos. Esta é a opinião
que 50% já teriam sida pagos pela então Fidesc. do Sul e, por este motivo, "já estamos fazendo o ,do Prefeito Ademar José dos Passos, de Barra

- Passados três anos - explica - a f irma responsável nosso planejamento local integrado". Velha, que também apoiou a rescisão do contrato
pela elaboração do projeto faliu, ficando o NÃO CONSTA NO ORÇAMENTO com a equipe do dr. Heitor Silveira.
trabalho por terminar, � O Prefeito José Schmidt, de São Francisco do DECISÃO FINAL

- Novas reuniões foram realizadas para encon- �ul, �eclara que nenhuma ,Prefe!tura �o Norte Os Prefeito's que participaram da última reu- '

trar uma solução para' o problema, e fícou incluíu em seu orçame�to aotaç�o destínada ao níão da Associação dos Municípios do Norte do
decidido que o plano deveria ser completado pela pagamento do Plano MIC1'O-Regional Integrado Estado de Santa CatarirIa decidiram enviar ao
equipe do dr. Heitor Silveira pela metade do prevendo a sua não conclusão.

_ _ . Serphau um memorial solicitando providênciaspreço pago à firma anterior. Entretanto, o que - ? contrato. para a sua elaboraçao, nao fOI
no sentido de entregar o plano em 120 dias. Fora

nos .revolta é o. atraso de cinco anos, acresc ...nta o �ump?do e por I�SO a empre� responsavel deve do prazo, segundo a decisão tomada pelos Prefei-Prefeito Eugênio Strebe. indenizar as Prefeituras que ja pagaram 50% do tos a Associação não aceitará o plano.O PECADO COMETIDO valor. O Prefeito Nivaldo Simões de Oliveira é da '.

Para o· Prefeito Osvaldo Zipperer, de São mesma opinião e acrescentou que "faltou mais A falta de assistência por parte da Amunesc -

Bento do Sul, o pecado que as Prefeituras atenção do Serphau aos municípios do, Norte de ex-Fídesc - foi o assunto que movimentou a
cometeram foi pagar os 50% do valor do projeto Santa Catarina. última reunião da entidade. Os Prefeitos pediram
antes de sua conclusão. "Está havendo irregulari- NÃO HA INTERESSE a assistência' mensal de técnicos em contabilida-
dade nisso e há necessidade de um balanço do' - O plano é totalme nte falho e já não nos de.

'

\

Cedec levantou danos

das chuvas no litoral
,

o General Veiga Lima, acompanhado de assessores,
esteve ontem em Porto Belo verificando os danos
causados pelas chuvas que cairam no último final de
semana sobre o município. Após levantamento de toda a

área, a Comissão da Cedec chegou à conclusão de que as

localidades mais atingidas foram Zimbros, Bombas,
Bombinhas e o centro do município, não havendo

e n t r e t a n t o, m o t i vos para decretar estado de
calamidade pública.

. Os reservatórios de água, que foram os mais
prejudicados pelo temporal, já foram restaurados através
de providências tomadas pela.Casan

A Comissão Municipal de Deflsi Civil irá sugerir ao
Departamento de Estrada de Rodagem e reconstrução da
"ponte situada no centro da cidade, recomendando que a

mesma seja utilizada somente por veículos de pequeno'
porte.

Faculdades recomeçam

hoje aulas em I tajaí

\

Itajar(Sucursal) -' Com 640 acadêmicos inscritos em
súas cirico séries, a Faculdade de Direito de Itajaí inicia
às 19h30min de hoje as aulas do corrente ano letivo nas

dependências do Colégio. Salesiano: Enquanto a

Faculdade de Direito começa a funcionar em suas novas

dependências, à Rua Gil Steín Ferreira, a Faculdade de
Filosofia de Itajaí continuará abrigando seus

universitários no Colégio Estadual Nilton Kucker,·
também a partir de hoje.
NOVO SECRETÁRIO

A nova' política adotada dentro da Fundação de
Ensino do Polo Geo-Educaciorul do Vale do Itaiaí, a

partir da nomeação do professor Aquiles Garcia para a

direção da. Fepevi, continua. sendo implantada. Para a

Secretaria Geral da Fepevi foi nomeado o professor
. Moisés�rommer, que ,devérá assumir o cargo nos

:r' "'_/s dias do coryente ano letivo a iniciar-se hoje.

Comércio de I tajaí
\: quer canal de telex

I tajaí(Sucursal) - A AsSOciação Comercial e

Industrial de ,Itajàí solicitou à direçãb do Departamento
Nacional de Telecomunicações a implantação de
aparelhos de tele ma cidade. Telegramas foram enviados
também-a autoridades federais eestaduaís pedindo apoio
no sentido de conscientizar a dkeção do órgão federal
sobre a' necessidade de aprimorar os meios de

comunicação de' Itajaí.

I. '

Convidam-se os senhores aeíonistas a se reunirem
em assembléia geral ordinária, no dia 28 de março
próximo, às 10 horas, na sede � sociedade, no Bairro
Prospera, em Criciúma-SC, ê fim de deliberarem
sobre o seguinte: .

ORDEMDO�IA
'a) leitura e discussão do lelatório da diretoria,

balanÇo geral, contas lucros e perdas bem como

parecer do Conselho Fiscal r�rente o exercício de
1973.

b) Eleição de novos membrQ da diretoria.
c) Eleição de novos membps' do Conselho Fiscal.
d) Outros assuntos de inter� social.

AVISO
Acham-se � diposição dos enhores acionistas na

sede sOcial. os doeumentos a ue se refere Q art. 99
do Decreto-lei no; 2.621. de 2.09;40.

Criciúma.SC. 20 de fvereir de 1974
Eng. Armando Miraglia-D,.Superintendente.

SIDERURGICA CRICIUMENSE SIA
C.G.C.M.F. N9 83.648.030/001

CONVOCAÇAO

Itaiaí terá novo sistema de
abastecimento de água em 74
Itajaí(Sucursal) - o' projeto final de

engenharia do novo sistema de abastecimen
to de água de Itajaí deverá estar concluído
até o próximo dia 31, quando a empresa
encarregada entregará à Municipalidade. Se
gundo fontes da Prefeitura de Itajaí, o

projeto já foi aprovado pelos órgãos do setor
- a Casan e o BNJI - e será objeto de
concorrência pública a ser'realízada ainda em

abril. As obras serão executadas imediata
mente, com os técnicos prevendo seu início
no primeiro semestre do corrente' ano.

fixada no Rio ltajaí-Mirim e a capacidade
de vasão será de 250 litros por segundo,

suficÍe?t� 'para :ate?der t_?da. a deman� do

munpplO. Na ímpíantação final do projeto,
a capacidade será duplicada e a vasão previs
ta é de 500 litros por segundo, equivalente a ,

pouco mais de seis vezes a capacidade atual
que é de 80 litros por segundo,

Atualmente, 'a rede de abastecimento de
água de Itajaí não atende satisfatoriamente a
demanda da cidade, deixando muito a dese
jar, pois tem apenas 87 quilômetros de
extensão com tubulação antiga e bastante
esclerosada. O novo sistema, que suprirá as
necessidades do município até 1.-994, terá
168 quilômetros de rede e atingirá o balneá
rio de Cabeçudas e a localidade de Praia
Brava, ambos distantes 40 centro da cidade.

Ao prestar informações sobre o projeto, o
Sr. Antônio Aires dos Santos Júnior, diretor
do- Departamento de Obras e Urbanismo de
Itajaí, revelou que o documento prevê a

construção de nova estação de tratamento de
água, juntamente com a nova rede de distri
buição. Explicou que a captação da água sera

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMISSÃO DE ENERGIA ELÉTRICA _' CEE _

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 01/74
,

�

,COMUNICAÇÃO
A Comissão de Energia Elétrica - CEE - com sede à rua Tenente Silveira, Ediffcio das

Diretorias, 20. andar, em Florianópolis, comunica que se encontra à disposição dos Interessados
no endereço acima, Os elementos da Tomada de Preços no. 01/74, para aquislçâo de ferragens,
isoladores, condutores e material elétrico.

O Edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da Comissão de Energia Elétrica.
Para melhores esclarecimentos, e cópia do referido Edital, os interessados deverão dirigir-se a

Divisão Administrativa do Órgão, no local acima citado.
Flor ianôpclis, 27 de fevereiro de 1974

Eng. Civil HAROLDO P. PEDERNEIRJ:I,S
Diretor Geral da Comissão de Energia Elétrica

A Administração do �eroparto Hercílio Luz está recebendo
propostas para locação de telefone particular.

Os interessados queiram se encaminhar ao Terminalde Passageiros
daquele Aeroporto no horário comercial, ou pelo telefone 2241:

�."
'INfRA[RO

EMPRESA BRASILEIRA'

DE INFRA-ESTRtJT�A
AEROPORTUÃR I A

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
O ?EPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA 'DOS TRANS

PORT�S E OBRAS DE SANTA CATARINA (OERSC)., através do ESCRITÓRIO DE SÃO

FRAN�ISCO
DO SUL ,- ENSEADA, comunica aos interess,\dos que se acha aberta a Tomada

de Preç' s - Edital no. 1/74, para o fornecimento ,de mater;jais e execução de Obras de Artes
Corrent o, com prazo de entrega das propostas até as 15,00 horas do dia 14 de março de 1974.

Cópia lia Edital e maiores esclarecimentos, serão obtidos na la. Residência do DERSC., sito
a rua Min\'stro ealógeras, s/no., em Joinvllle, Estado de Santa Catarina, durante o expediente
1J0rmal. I

,

DE RSQ,., em São Francisco do S\)I, 27 de fevereiro de 1974.
Engenheiro Civil Pedro Arns

) Chefe do Escritório de São Francisco

\ do Sul - Enseada
,. ,

Três blocos do campus estão conclutdos. enquanto outros encontram-se em obras.

·Campus de Criciuma já
abriga suas faculdades

Criciúma(Sucursal) - A Faculdade de
Gências 'e Educação funcionará a partir
deste mês no campus universitário, que está
sendo implantado no Bairro Pínheirinho. A
Informação foi prestada pelo diretor da
unidade de

.

ensino superior, professor Al
fredo J. da Veiga Neto, acrescentando que
três blocos já foram concluídos, permitin
do, desta forma, o irIício das atividades es

colares naquele local, onde deverão ser reu

nidos todos os centros educacionais do mu-
nicípio.

A construção dos dez primeiros blocos
de 289 metros quadrados cada, custará à
Fundação Universitária de Criciúma um to
tal de Cr $ 1.000.200,00, de acordo com o

orçamento elaborado pelo próprio órgão. O
campus deverá reunir uma área de 100 mil
metros quadrados � concentrará todas as

unidades de ensino superior que j á funcio
nam e que serão implantadas em Criciúma
pela Fuc.

A campanha visando a construção do
campus universitário de Crícíúma teve iní-:
cio em setembro do ano passado e contou
com o apoio das indústrias e comércios do
município, além dos órgãos públicos esta
duais e municipais. Entre as obras de infra
-estrutura destaca-se o serviço de terrapla
nagem de toda a área do emprendimento
educacional, que custou Cr$ 500. 000,00.

\ '

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÃGUAS E

SANEAMENTO-CASAN. sociedade de economia mista estadual,
registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438 C.G.C; do

, ,

Ministério da Fazenda no. 82.�08.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica que se encontram a

dlsposição dos interessados, no endereço ácima mencionado, os
elementos da Tomada de Preços no. 013/74. destinada a selecionar
propostas para aquisição de MATERIAL FILTRANTE para as

ESTAÇÕES DE TRATAMENTO dos Sistemas de Abastecimento de .
I

Agua das �idades de BALNEÁRIO CAMBORIO - SÃO JOÃO,

�

BATISTA- CRICIOMAeXA-NXERe S.C.
O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar

térreo. no endereço acima mencionado, 'local onde deverão ser

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 22 (vinte e

dois) de Março de 1974.

FlorlanópoJis. 22 de Fevereiro de 1974
A DIRETORIA

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

A. S��� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 013/74.

NOVA FABRIC,A GOOD'YEAR:I
,.

.

CONFIANÇA NO BRASIL

A inauguração da nova fal;;rica· de pneus
Goodyear na cidade paulista de Amertcana
reuniu altas personalidades do mundo empresa
rial brasileiro num acontécimento que marca a

confiança daquela indústria mundial no progres
so brasileiro e na contfnua expansão do nosso
mercado.

inaugurais focaliza o Sr. J. A. Guerreiro, Geren
te do Departamento de Artigos I ndustria is da
Goodyear; Sr. Vasco Martins, Vice-Diretor de
Hermes Macedo S.A.; M�:-Russel de Younq,
Presidente .do Conselho Diretivo da Gooyear
Tire and Rubber Company; Dr. Eduardo Gui
marães, Gerente de Patrimônio de Hermes
Macedo S.A.; Sr. Gerard ,puchene e Sr. F.
Scanlon.o f\tagrante registrado durante as solenidades

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o ioga está marcado para as 21 horas e o Avai com Rubens;
Souza, Ari Prudente, Vilela e Orivaldo; Rogério, 8alduino

e Zenon; Paulo Roberto, Toninha e João Carlos está confiante
em vencer o Cerro de Martinez; Rivadoria, Miguel; Kenes e

Vigo; Amaral e Lorenzo; Gonzetez, Sugo, Gomes e Laccau. Os

Avai testa osfonõvõs'O'r;forço� hoje
noAdolfo Konder contra oCerro

'Os jogadores realizaram um bom coletivo e venceram com facilidade os juvenis por Ia O

José Gomes, ponta de lança de 23 anos, é uma das grandes estréias do time uruguaio

ccViemos para
apre'nder com
os brasileiros»
o Cerro Uruguaio que

hoje a noite joga contra o

Avaí, chegou a. Florianó

polis ontem por volta das
17 horas, depois de longa
viagem de ônibus, que in
clusive era motivo de recla-

-

mação por parte dos joga
dores,
Á direção do Cerro che

gou fazendo muita publici
dade em torno de José Go

mez, ponta de lança de 23

anos e do ponteiro esquer-\

do Jorge Laccau, de 21
anos. Ambos são jogadores

, do selecionado uruguaio e

o primeiro é apontado co

mo a estrela da equipe e

chamado de "o pequeno
rei" pela torcida de Monte
vidéu.

Para o treinador Juan

Pulga, que foi técnico' da
divisão inferior em '72' e
73, sendo promovido mais

Brasil, numa excursão que
vai durar aproximada
mente um mês e meio.

Segundo o preparador"
é a primeira: vez que a

equipe uruguaia joga no

Brasil e estará atuando em

Florianópolis tambémpela
primeira vez.'

Sobre �Avaf os dirigen
tes afirmam não conhecer

pessoalmente e sim através
de comentários elogiosos .

durante a disputa da Taça
Atlântico. "Embora respei
temos bastante o futebol

brasileiro, e temos motivos
de sobra para isso, afinal
são os tri-campeões mun

díaís, não concordo com o

modo defensivo como as

suas equipes atuam. Hoje
contra o Avaí nosso, time
vai jogar na frente. Os 11

jogadores atacam e 'defen

dem' da mesma forma. Em
bora eu reconheça a fama '

do Avaí não estamos preo
cupados com ele. Sempre
fui muito otimista, assim
como toda a equipe", disse
Juan.
)A equipefaria ontem a,

noite um treino, para reco

nhecimento do gramado e

da iluminação. Mas impos
sibilitados pela chuva eles
o farão no decorrpr do dia
de hoj e pela manhã;

tarde em face ao prepara
dor oficial ser convocado

para' dirigir a seleção, o

"Cerro é uma equipe jo
vem; cuja idade oscila em'
21 anos em média".

A equipe uruguaia foi a

terceira colocada no cam

peonato do'ano passado e

atualmente se prepara para
fazer melhor campanha.
,"Esta excursão tem por fi

nalidade dar a equipe a ex

periência internacional, já'
que jogando em campos
brasileiros nosso time vai '

aprender muito".

Além dos dois jogos
contra o Avaí, (o outro se

rá domingo), o Cerro joga
ainda contra o Coríntians,
em São Pauloe depois per
correrá vários estados do'
nordeste. A equipe fará
uma média de 20 jogos no

)

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & eu
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
..cones: 6520 - 6368

Depois de uma inati

vidade de quase vinte dias,
o Avaí estará jogando na

roite de hoje amistosa

mente contra a equipe do
Cerró (não é o Portenho),
terceira colocada do cam

peonato' nacional do Uru

guai. A partida vem sendo

aguardada com grande ex

pectativa por p�rte da tor

cída, que terá oportuhi
dade de assistir pela pri
meífa vez os novos contra

tados do clube, já que é

pensamento do treinador
Jorge Ferreira colocá-los
no transcorrer do jogo. As
sim sendo, Martoni, Carlos
Roberto, Veneza e Louri

val, terão oportunidade de

mostrar suas condições
técnicas e físicas e lutarem

\]Dr um lugar no time titu

lar..

de um atleta observando- o

somente em treinamentos.
É meu pensamento, depen
dendo do transcorrer da

partida, colocar em campo
além dos novos contrata

dos, Joceli, Lica, Gerson,
Jaico e Sabará. Considero
o Cerro uma grande equi
pe, inclusive com jogado
res da seleção uruguaia,
mas confio num bom re

sultado da minha equipe,
baseado no bom rendimen
to apresentado em conjun
to no coletivo de hoje (on
tem).

COLETIVO

Depois de vinte minu

tos de palestra, os titulares
rb Avaí deram trinta de
e spe táculo;' ao derrotar
com facilidade o time juve
nil por 3 a O, diante de um

público bem superior a

muitos jogos do estadual.
,As arquibancadas estavam

completamente tomadas e

grande número de torcedo
res teve que se contentar

em assistir o coletivo das

gerais. Balduíno, o grande
destaque do tremo, mar

cou o terceiro gol driblan-

-

Para Jorge Ferreira, o

amistoso veio em boa ho
ra: "Realmente havia a ne-

c essidade de realizarmos
um amistoso, para que eu

pudesse observar melhor o
rendimento dos jogadores
contratados, pois não se

pode definir as condições

Nacional

Seleção paulista já
está escalada para

I

o jogo de domingo
Os jogadores convocados para a seleção paulistâ, que'

enfrentarão o selecionado carioca domingo à tarde, no
Morumbi, se apresentaram ontem pela manhã ao técnico
Oto Glória, quando fizeram leve treinamento individual.'

A Federação Paulista de Futebol, colocará os ingressos à
venda a

�

partir de hoje e está sendo esperada renda
superior a Cr$ SOO mil cruzeiros.

A equipe paulista ainda não está definida, mas o time
para iniciar a partida deverá contar com Leão; Zé Maria,
Luis Pereira, Alfredo e Gilberto; Clodoaldo e Rivelino;
Vaguinho, Eneas, Mirandinha e Edu. Oto Glória disse
que somente depois do treino de terça-feira divulgará o

time, que conta com vários jogadores convocados para a

seleção. brasileira. O treinador ainda não sabe se colocará
Leívínha ao lado de Eneas.

Para evitar a ação dos cambistas, que geralmente
aparecem em massa nessas ocasiões, a federação paulista
decidiu colocar os ingressos à venda' desde ontem' em
diversos, pontos da Cidade. Apesar do carnaval, quando
muita gente gastou acima do orçamento normal, a renda

, poderá chegar aos CF $ 600 mil, devido a presença de
quase, todos os jogadores da seleção brasileira-.

o fato de os times paulistas terem feito melhor

campanha que os cariocas no último campeonato
nacional aponta a seleção de São Paulo como favorita,·
mas Oto Glória diz que será uma 'partida difícil, apesar
de depositar muita confiança na sua equipe. Entre os

jogadores existe até mesmo excesso de confiança. Alguns
não admitem de espécie alguma uma derrota diante do

selecionado carioca, inclusive devido ao fator campo.

Travaglini ainda não

definiu o time

que sairá jogando
O treinador da seleç-ão carioca, Mário Travaglini disse

que ainda não sabe quando fará o coletivo, o que poderá
acontecer ainda hoje, para a seleção que enfrentará a

paulista domingo no Morumbi,

, Hoje após os exames médicos, haverá treino e ama

nhã, às 9 horas, a preparação será encerrada. Os jogado
res convocados por Mário Travaglini que ainda não deci
diu o time que sairá jogando, são os seguintes: Félix e

Wendel (goleiros), Toninho, Assis, Alex, Marinlio, Marco
Antônio, Miguel e Moisés (zagueiros), Carbone, Cleber e

Carlos Roberto (meio-campo), Jairzinho, Manfrini, Ze
quinha, Roberto, Dirceu e 'Lula (atacantes).

A seleção viajará de avião, amanhã, em horário a ser

anunciado; na capital paulista ficará hospedada no Hotel
Danúbio. HlIton Santos, grande benemêrito do Flamen

go-chefiará a delegação, que regressará após o jogo.

Arnaldo César Coelho já foi escalado para dirigir a

partida, e será auxiliado por Oscar Scolfaro e José Favile
Neto.

do toda a defesa e inclusi
ve o goleiro Rubens que
atuou pelos juvenis. João �

Carlos e Paulo Roberto
marcaram os outros dois.

O índice técnico I apre-
sentado,' com jogadas en

saiadas e além do perfeito
entendimento entre a meia

c�c�a e o ataque, deixou.
o treinador Jorge Ferreira
otimista num bom resul
tado no jogo de hoje. Al
do, 26 anos, do Baependi
de Jaraguá do Sul, jogou
entre os titula�es � impres
sionou.a Jorge. Ficará mais
uma semana em observa

ção. É ponteiro esquerdo
ofensivo.

Na segunda parte do co

letivo, Jorge colocou os re

servas contra os titulares,
entrando Veneza e Mar"
toni no lugar de Balduino '

e Rogêrio.. Com a modifi

cação, o time caiu um pou
co de produção e com gol
de Lica, os reservas vence

ram por 1 aO.
Ein virtude dos direto

re� não terem conseguido
Intel, o time não ficará
concen trado. Hoje pela

1
,

manhã os jogaiores farão

recreação leve t em segui
da serão liberalcs pa�a ?
almoço, r etorrando ao

lrlolfo Konder a tarde,
onde ficarão agiardando a

hora da partida.
REFORÇOS
"Na tarde de citem, Fer

nando Bastos téefonou a

Ãlvaro Niernayir, conse

lheiro e íntegrarte do gru

po de sustentaçài do Fla

mengo, acertands as bases

para o empréstirrn de Ade
mir durante o canpeonato
nacional. Possielme nte

ainda hoje seja oluciona
.
do o problema, e a jogador
na próxima semaia jâ este

ja integrado ao pantel do
Avaí.

Os jogadores .!fartoni e

Veneza, já acertaam e fi

carão por emprésimo até '

31 de julho, conforme en

tendimentos na arde de
ontem com José Sagaz e

Luiz Durieux do Caxias e

América respectivamente.
Lourival ainda não acer

tou seu ingresso nlJ Avaí,
em virtude de até a presen
te data nenhum diretor ter

ido a Criciúma resolver sua
situação junto ao Próspera,
que não criâ obstáculos na
sua cessão.

Sobre Almir, os direto
''res se reuniram mas ainda
não se decidiram apesar de
considrarem a proposta do

j ogador (um' fuscão de lu
vas e três mil mensais)
muito elevada.

.

"Eis o teor das notas ofi
ciais expedidas pelo Avaí,
normalizando em defini
tivo o problema entre trei
nador e diretoria.

"Sempre fomos presti
giados pelo presidente Fer
nando Bastos de quem te

mos recebido o apoio in

dispensável ao bom desem
penho de nossas funções, e
não existe de nossa parte
qualquer restrição a ação
administrativa". (Jorge
Ferreira).

"Continua o professor
:brge Ferreira 'como sem

pre e em todas oportunida
des a merecer o mais irres
trito apoio de ssa presidên
cia, assim como de todos
os diretores do clube".
(Fernando Bastos).

Emprestado ao Botafogo até o final do nacional, Da Costa disputará a posição com Cào.

Figueira empresta
4 atletas
Fred aOI

Apesar do Vasco ter

manifestado interesse no

seu passe, Fred foi vendido
na noite de ontem para o

Palmeiras por Cr $ 250 mil
cruzeiros à vista. O jogador
viajará hoje a tarde pela
Transbrasil. Segundo Orti
ga, Fred já estava vendido
desde dezembro: "Real
mente Fred já era do Pal
meiras, só não seguiu antes
devido a questões fínancei
"

ras .

Mas não é só Fred que
deixará o clube: Da Costa,
Moacir, Casagrande e Jail-

, son também viajarão hoje
a tarde; só que irão para o

Rio de Janeiro, Da Costa
foi cedido por émpréstimo
ao Botafogo até o final do
nacional com passe estipu
lado cem Cr$ 350 mil cru
zeiros. O interesse do Bo
tafogo no jogador segundo
Ortiga, já é antigo e quan
,do o clube carioca jogou
contra o Figueirense, o ca

pitão Coutinho havia ga
rantido que Da Costa esta
va

I

rios planos para o nacio
nalde 7f1-.

Jaílson.. Casagrande e

Moacir, também seguirão
por empréstimo até o final
do nacional, com p�sse esti
pulado em Cr $ 1250 .mil
cruzeiros cada.Tara o pre
sidente do Figueirense,_
que acertou

�empréstimOdos jogadores com um sim
ples telefon .ma, não foi
nenhuma surpresa: "Zezé
Moreira tinhà interesse nos

nossos jogadores desde o

início do n(,cional passado..Somente /agora é que o

I

e vende
Palmeiras

amarelas e considerados re
servas, venceram com
Oneide, Pinga, Jaílson, Mo
enda e Noroel; -Quincas e,
Adailton, Moitão; Briti

nho, Eliseu e Caco. Na
segunda fase houve o apre
veitamento de dois jogado
res da várgea que estão em

testes: Aloisio e Jamil, que
embora não 'tenham feito
um bom tremo, mostraram
qualidades e segundo afir
mou o treinador "serão
observados no' decorrer
dos próximos trabalhos".
Os titulares, de camisas

verdes, perderam com Da

Costa, Elton, Roberto Sil

va, Nelson e Casagrande,
Jorge Luiz, Fred e Moacir;
Luiz Everton, Izalto e Se
vero.

AMISTOSO'
O Figueirense faz um

treino apronto hoje pela
manhã, quando Lauro Bú

rigo definirá a equipe que
viajará às 20 horas em ô i
bus especial para São Mi

guel do Oeste, onde jogará
domingo amistosamente
contra o Guarani. Na quar
ta-feira, o Figueirense joga
ainda ,em Concórdia contra
o Sadia. Outros jogos serão
definidos no decorrer da
viagem.

Os jogadores tem apre
sentação marcada para às
19h30min e Jailson estará
ausente dos amistosos, O

jogador solicitou dispensa
em virtude das aulas na

Faculdade começarem na

segunda-feira, sendo aten
dido pelo treinador.

II

. �i
•

negócio ficou acertado".
Visando os preparativos

,para a excursão do time ao

oeste catarinense, o Figuei
rense fez coletivo na tarde
de ontem no Orlando Scar

pelli, e os reservas vence

ram os titulares por lxO,
gol marcado por Ademir.

O treino, que durou
1h30min e teve um inter
valo de 15 minutos não

apresentou o índice técni-
co esperado por Lauro Bú
rigo, que deixou o grama
do jim tanto irritado. ror
mais que o treinador insis
tisse, os atacantes não
acertavam o gol. A equipe
principal não conseguiu
um bom desempenho, jo
gando errado I com passes
curtos e com os jogadores
se confundindo e não fina
lizando. Quando COnse

guiam
\ chegar ao gol dos

reservas, era de maneira
errônea, causando inclusi
ve vaias por parte dos pou- -

cos {orcedores Cilue compa- '

receram no Orlando Scar
pelli.

Lu iz Evertón junta
mente com Fred e Marcos
procuravam superar) �s fa
lhas apresentadas no time a

qualquer custo, mas era

em vão, devido a boa atua

ção de Adailton que atuou
no time reserva. A certa
altura do treino, Everton
errou num lance e foi veia
do' por alguns torcedores.
O jogador, já irritado res

'pondeu os insultos a altura
e quase partiu para a agres
são física.

Os jogadores de camisas

I
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A baix temperatura ajudou Lages a realizar o
seu c,< rnaval, que só terminou na quarta- feira

"

As decorações dos clubes constituiram-se na maior atraçãodo carnaval de Lages.

Lages reviveu este ano o seu tradicional carnaval,
quando as escolas de samba, carros alegóricos e blocos
improvisados deram um coloridc especial às ruas,
durante as quatro noites. Os clubes não deixaram por/

..... ,

I

menos, fechando suas portas ao carnaval somente na.

quarta feira de manhã.
Os festejos de Momo, que já marcaram épocas em

Lages, voltaram a obter e�ito gralas ao incentivo dado
pela Prefeitura Municipal às escolas de samba e às
sociedades que organizaram carros alegóricos.

A baixa temperatura, registrada durante as quatro
'I�oites de. folia, não foi o suficiente para amenizar o calor
do carnaval de Lages. Os foliões amanheciam nas ruas

enquanto 'nos clubes o tambor soava pela última vez
somente às 8 horas de quarta-feira. As milhares de
pessoas que sairam às ruas para ver as- surpresas' das
grandes sociedades, foram incauséveis nos aplausos às
grandes atrações.

A rua Marechal Deodoro, principalmente- mi
terça-feira, nunca reuniu tanta gente, o mesmo
acontecendo com a Praça Joã o Costa, onde foi
instalado o palanque oficial. O julgamento das escolas de
samba e alegorias, tomando por base o desfile oficial de
dom inqo.: esteve a cargo, de representantes da imprensa,
que tiveram, assim, . seu trabalho prestigiado pelo
üetectur. Na segunda feira, sob a presidência do
jornalista Agilmar Machado, diretor do Departamento
Técnico de Turismo e Divulgação, a comissão julgadora
.reuniu-se para apontaros melhores do carnaval. Quanto'
ao ritmo, a Escola de Samba' Unidos da Princesa Isabel,
que desfilou pela primeira vez, foi classificada em

primeiro lugar; enquanto Juca voltou a ser atração no

carnaval de Lages, obtendo o título de Passista-74. Juca
desfilou com, a Escola de Samba Princesa lsabel, Os
troféus destinados aos que apresentaram melhor
c o reo.g ra f i a, animação e homogeneidade,' foram '

entregues à Escola de Samba Unidos do Ritmo Castro
Alves, campeã de muitos carnavais' � que tez valer a

experiência de seus dirigentes. O prêmio de Rainha das
Escolas de Samba foi entregue à representante dó Unidos
da Vila, do Bairro Popular. A garota Mary Terezinha,
peia segunda veZ consecutiva, ganhou o Troféu

I Imprensa, ao fazer sucesso como passista mirim da
Escola de Samba Unidos do Morro, do Bairro
Centenário. Também foi entregue à Unidos do Morro o
Troféu Revelação. O prêmio de Originalidade c-oube à
Escola de Samba" Aeroclube

.

2001. Suas! fantasias
versaram sobre a-moda lançadp pelo conjunto "Secos s.
Molhados". Esta escola foi ,Uma das mais aplaudidas
du rante os 'desfiles, tendo como destaques o seu passista,
que interpretou o papel do artista "Mato Grosso". A
Escola de 'Sa;.nba Cravo Preto, que esteve por muitos
anos afastada dos desfiles carnavalescos, voltou este ano,
quando completa seu Jubileu de Ouro e ganhou o

prêmio "Gratidão". Por participação, a Escola de Samba
União Brasileira - dos homens de çor - recebeu
homenagem digna da comissão julgadora e recebeu um
troféu.

BAILE MUNICIPAL'
Como já se tornou tradição o Clube 14 realizou

sábado o Baile Municipal, abrindo os festejos de Momo.
O concurso de fantasias constituiu-se na maior atração
do baile. Na categoria especial, destinada a

representantes' de outros clubes, em luxo masculino, o

primeiro lugar coube a Hélio Petry, de São Paulo, com
fantasia de Pierrot. Em originalidade, na mesma

categoria, venceu Sidney Caldeira Nocetti Sobrinho, com
O Baile Infantil apresentou este ano muitas fantasias. .9 traje de "Re,i do Circo.". Na disputa entre associados,

As imitações dos figurantes dos. "Secos SeMolhados", deram vitória ao "2001 ':

na categoria de luxo, venc\u Izabel Cristina Bággio, .com r'-----,-----.,,-----------,
"Sinhá' Moça", enquanto. que em originalidade o

'primeiro lugar ficou com Miriam Bridi de Moraes
-,

Branco, que apresentou "Tributo a Carmem Miranda",
NOS CLUB!:S. A ANIMAÇÃO.

Tanto nos clubes do centro como nos dos bairros. a
folia corneco« cedo e terminou tarde. Às 21 hor=s as

"

orquestras Iniclavarn a snimsçâo que não narou nà curta
roadruqada, De manhã, q"éj.ndo o sol já havia sumido. o
folião deixava o clube em meio a um ar frio, para se
restabelecer com vista a noite seguinte. Nos bairros, 'os
clubes chegaram a servir de dormitório para os que mais
sofreram com os efeitos da tolia, Na segunda feira,
penúltimo dia de carnaval as músicas começaram a ser

executadas mais cedo, terminando nos habituais
horários, quando eram cantadas pelos foliões cansados
que resistiam ao sono e a fragilidade das pernas,

Na terça-feira, quando todos procuram aproveitar ao

máximo, o carnaval apresentou maior animação nas ruas,
onde GS blocos improvisados davam sua despedida ao
carnaval começando de manhã cedo e terminando com

mais baixa temperatura de verão na serra. Nos clubes, os
foliões já deixavam transpirar um ar de cansados. Mas,
mesmo assim, as portas dos clubes só foram fechadas ao
carnaval às 8 horas. Todavia, as. despedidas entre os
foliões deram um prolongamento aos.festeios até as 11.
horas. "

'

Quando o comércio e repartições públicas reiniciavam
suas atividades - às 13 horas, ai nda se avistava os
últimos foliões que, não resistindo ao cansaço,
deixaram-se cai em frente a Igrejas e podas comerciais. O
espanto não fo i tão grande aos que já haviam se

. restabelecido das quatro noites, mas as consideracões
que lhes deram traduziam o esquecimento rápida' de
quatro dias de alegria e esquecimento. Não eram bêbados
e muito 'menos' marginais. Eram os exibicionistas dos
quatro dias anteriores. Eram os responsáveis pela alegria.
Amanhã, eles estarão se lembrando - talvez com tristeza
- da aleqria rápida e pensando na próxima temporada de
carnaval.

•

Miriam Bridi obteve o 10. lugar em originalidade.

mutação. Este trabalho, que deverá se constituir Duma
atração pioneira .em Lages" começará cedo,
possivelmente em junho, quando as programações. do,
carnaval co meçarão também a ser elabo radas.

Com base nos gastos com o carnaval deste ano, a

Prefeitura pretende destacar no próximo orçamento-uma,
verba especial a ser destinadas às entidades carnavalescàs.
O Pre-feito Juarez Furtado informou que as providências
serão tomadas no sentido de levar ao conhecimento da
Câmara Municipal sobre a necessidade de proporcionar
maior apoio ao carnaval do próximo ano.

PREPARATIVOS PARA 75

Empolgado com o sucesso alcançado este ano com o

carnaval, o Prefeito Juarez Furtado anunciou que. para o

próximo ano os preparativos serão iniciados mais cedo,
. objetivando a alcançar maior brilhantisrnrr. Disse que o

Departamento Técnico' de Turismo deverá, programar' o
próximo carnaval com a elaboração simultânea de um

plano de apoio às sociedades carnavalescas. Garante que
o carnaval dê rua deverá se constituir na maior alegria,
commelhores atracões e divertimentos públicos, tais
cómo o baile público, "

\ CARROS AI-EGÓRIC0S
Já é pensamento do Departamento Técn ico de

Turismo e Divulgação incentivar as entidades
carnavalescas no sentido de dar rnaier brilho ao carnaval
de 1975 com a montagem de carros alegóricos e de
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DEVU - Dep. de Veículos Usados
_ Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VEND� DE VEICULOS
Relação dos veículos existentes:

SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR'
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

Departamento de\'eiCulos USados
'

do seu Concessionário de Qualidade '9UpU"'!iil
HOEPCKE VEICULOS SIA
• FONE 31-17

\
\

! Volkswagen - Brar.co Lótus

Karman-qhia - Bege c/vinil preto . . .

I ('ord Corcel Standard - Verde Tropical

,"
�

-t

ChevroletOpala Esp. � Cinza Dour. rnet,
Variant - Verde Folha . . . . . . .

Volkswagen 1500 - Bege Claro ...

t
Variant _ Vermelha . . . . . . . .

POSSUIMOS,CA,RROS'ZERO QUILÓMETRO
DEQUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito,

Fones: 6628 _, 6632 - 6312

Florianópolis,

,d' • , I

COMÉRCIO DE,
AUTOMOVElS

B·"f:lmmi@1] -

'

OPALA CUPÊ Esp. - Ultra Verde
OPALA CUPÊ Esp. - Vermelho Fórm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK
MAVERICK Super - Vermo Jambo - OK' .

MAVERICK Super _j Bege Palha � OK
CORCEL CUPÊ-STD - Bran. Nevasca OK
CORCEL CUPÊ STD - Verde Mang.Met.OK
GALAXIE 500 - Met. Ouro Del Rey
SP-2 - Platina Metálico
FUSCÃO - Vermo Montana
VO LKS - Laranja Monza
VOLKS - Azul Diamante
FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ - Branco
DODGE DART CUPÊ.- Vem]. Xavanre

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, '13 - Fone 29-80

OPALA CUPÊ Especial � Ultra Verde "OK" Equipado
CORCEL CUPÊ luxo - Amarelo Tarumã - S. Equipado
CORCEL CUPÊ STD - Turqueza Royal
VOLKS -- Bege Claro
VOLKS - E:.ranco Pérola . . . . . .

�� ' -M � � -J

� JENOIROBA
��AUTOMÓVE!� LTOA.

.

R. Saldanha Marinho Esq. de JOão ,Pinto
'FONES: 4673 - 2952

OPALAVÃRIAS CORES
CHEVETTE VÁRIAS,CORES .

• 'DODGE 1.800 VÁRIAS'CORES
MAVERICK .•

OPALACOUPÊ
TL 1.600
GALAXIE . • •. . . . •

LANCHA FI�RA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

.1974

.1974

.1974

.1974

. 1973
.' .1972

01967

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

C. RAMOS S.A.
VFICULOS ",oVos

Possu Imos toda "linha VW nas diversas co.
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Ruá Cei, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS',

1.600 - 4 po�tas - Azul Di;��ri'te
TL 4 portas - Vermelho
1.500 - Verde . • .'

1.500 - Azul Diamante .' .'

1.500 - Branco
1.300 - Branco
1.300 - Bege

Dispomos de motqres 1.300, 1.500 é' 1.600,
, novos ou recondicionados à base de troca. '

'"

/ FINANCIAMOS SEU VE{CULO ATÉ 40 MESES'
�,�,--���----------------�\�----------------��

AUTO VIAÇAO S. CRISTOVAO SIA
HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA,-

I '

BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30� 14,30-15,30� 16,30-17,30"':
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas',
Criciúma - Balneário
Balneário .- Criciúma
�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

DECLARAÇÃO
-o Sr. Geison' Paulino Dago'Stin, deClara que extraviou o certifica

do de propriedade de seu abtom6ve� marca FORD CORCEL, cor
cinza no. chassis 99333001424, placas CR-3142.

Cdciúma, 22-02-:174
---...:..,_--- <.

1969
1969
1969
1971
1971
1971
1972

1974
1974

.

1974
1974
1974
1974
1974
1972
1973
19'72
1972
1972 ,

üm
1973
1972

74
72
72�

701l"
68,

1970'
1972
1972
1971
1971
1970
1969'

, SUPLETIVO�
(1 g e 2 g Graus)J

TURMAS

MATRíCULA: , Rua Felipe Schrnidt, 58
Galéria Comasa - Sobr�loja

'CURSOS "JOSÉ. DE ALENCAR"

CURSO" BANCÁRIO

DE PRÉ-VEStiBULAR
O Sindicato dos Bancários oferece a

VOCÊ: AUI..AS MATUTINAS E

NOTU RNAS. MENSALIDADES: BANCÁ
RIOS Cr$ 50,00 NÃO BANCÁRIOS Cr$
,1,00,00

,iEII* '

INFORMAÇOES E MATRICULAS: Sede do
Sindicato -- R. Nunes Machado, esq. cl Tira
dentes' -- 70. ando

NÃO VISAMOS LUCROS, MAs O SEU FU

TURO,!

POliCIA MILITAR
QUARTEL GENERAL

EDITAL DE TOMADA DE
PREÇOS
No.001/74

De ordem do Sr. Comandante Geral, torno público que
esta' pOIf.cia Militar, fará realizar em seu Quartel General ,à
Rua Viscônde de Ouro Preto no. 101, nesta Capital, dia 07 de
março do corrente ano às 14 horas, Tomada de Preços em\
epfgrafe, para realizaçã,o de' Serviços de Obras no telhado do
Quartel General. "

,

Os
.

interessados poderão obter maiores lnformsções;:
instruções, especificiações e outros elementos necessários ao

'perfeito conhecimento do objeto dapresente licitação, junto
ao Setor de Material da-4a. E M G. I,

Quartel General e�, Fiorianópolis, 14 de fevereiro de
1974.

- I ITAMAR FARIAS DINIZ

Cap. Ch. Setor Material.

....

POliCIA MILITAR
QUARTEL GENERAL

EDITAL DE TOMADA DE
PREÇOS,

,

No.002/74
De ordem du Sr. Comandante' Geral, torno pllblico que

esta Pol(cía Militar, fará realizar em seu Quartel General à
Rua Visconde de Ouro Preto, no, 101, nesta Capital, dia 08
de março do corrente, 'às 15 horas, Tomada de preços em

eplg�'afe, paro a aqulsição de 10 máquinas de costura reta,
tipo I ndustrial com mesa e motores trifásico.

'Os interessados poderão obter maiores informações, �,

instruções, especificações, e outros � dedos necessários ao

perfeito conhecimento do obieto da presente licitàçâo, junto
ao Setor de Material da 4a. EMG. >, '

Quartel Generai em Florianópolis, 14 ,pe fevereiro de
1W�

.

ITAMAR FARIAS DINIZ
Cap. Ch. Setor Material

MINIST ERIO DA EDUCAÇÃO
E CULTURA

EscàLA TÉCNICA
FEDERAL DE SANTA

CATARINA

AVISO DE EDITAL
De ordem do Sr. Diretor Executivo da Escola Técnica

Federal cre Santa Catarina, torno público que se encontram

afixados na portaria do Estabelecirnento, os' Editais no. 02/73
e 03/74, relativos a abertura de ,inscrições aos concursos para
o quadro de pe:;soal do'c,ente, nas seguintes disciplinas:

Inscriçõeslaté 2/3/74 -

'

1. Mecânica Técnica;, 2. ResistênCia dos Mater:3is; 3.
Elementos de Máquinas; 4. Desenhos TéCnicos e Mecânico; 5.
Prática Profissional de Fundição; 6. Tecr)ologia da
Construção Civil; 7. Topografia; 8. Matemática; 9. Língua e

Literatura Nacioroais; 10. Inglês; 11. F Isica; 12. Biologia; 13.
Química; 14. Auxiliar de Ensino de Mecânica, de Fundição e

de Topografia.
Inscrições até 8/3/74 �

15. Geodésia; 16. Astronomia de Campo; 17. Máquinas
Elétricas e Ensaios de Máquinas.

Maiores esclarecimentos serão obtidos na Secretaria da
Escola, durante o expediente normal, à avenida Mauro
Ramos, no. 150, nesta Capital.
Florianópolis, 22 de fevereiro de 1'974.

,

ALUISIO DOBES
SECRETÁRIO GERAL

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira 'Nacional de Habilitação, categoria Profis-,

sional, pertencente ao s'r. Ladislau Freitas Gonzaga.
--------------------------------------------"

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdicoQ·o Certificado de Propriedade do veículo marca

Vç.lkswagen, ano 1973, placas AB-5891, chassis BH-302.080.
motor BH-60B.989, pertencente a Vidrosul Com. Ind. Ltda.

CARTE I RA .EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Hábilitação, categoria Profis

sional, pertencente ao sr. Vantuil Carneiro Sobrinho.

, DECLARAÇÃO
Eu, Édio da Silva 'Kruegilr, residente e domiciliado em Araran·

guá, declara para' os devidos fins que extraviou d Certificado de

propriedade de seu Caminhão Marca Mercedes Benz ano de

fabricação 1971, "om a capacidade para 19 Ton. chaSSiS no.

34500215002065 rrl"'l\�r no. 3449911500Í'924, pla<F0A-0075Criciúma, 22 de' ie.:iro de 1 � 74. (
._---

,I,

GENTE ,NELE.,
,

CURSO DE PROGRAMAÇÃO
A maioria das pessoas' gramação não requer for·

sabe que um programador, mação superior nem conhe
de computador tem uma cimentos de matemática.
boa vida. Tem ótimas con

dições de trabalho. E está
envolvido em um trabalho
excitante de ótima rernune

ração.
Mas muitas pessoas não

tem certeza exatamente so

bre o que um programador
,

faz. Pensam que seu traba
lho é ljnisterioso, extrema
mente diffcil e bem além
da.capacidade de quem não
tem conhecimentos de ma

terr.ãtlca superior.
I sto não ,é verdade. Pro·

A SERVODATA quer
lhe provar isto através de
seus cu rsos de programa
ção.

Faça sua matr [cul,\ das
B às 12 e das 14:00 às
18:00 horas a Praça XV de

Novembro, 21, 50. andar'
conjunto 504. Ed. João Mo·
ritz.
'VAGAS LIMITADAS.

Horários diurnos e' notur
nos. Colocação para os pri
meiros classificados.

�____y ServoOofo,
y

PROCESSAMENTO DE OAOO$ LTOA.

PRESIDENTE ,DO SERRA CLUBE

INTERNACIONAL VISITA O BRASIL
O Presidente do Serra Clube Internacional Sr. Albert

Maggio visitará o Brasil entre os dias 2 a 6 de março.
Naquela oportunidãde o comitê Serra do Brasil reunirá na

Guanabara em homenagem ao visitante e sua esposa O.
Dorothy Maggio, Governadores dos Distritos Serra e Presiden
te dos Serra Clubes do Brasil.

O Governador do Distrito 107, Sr. Arlindo Philippi, e

Presidente do Serra Clube de Florianópolis estará presente na
.

Guanabara naquela data.

ENTREGADORES E

COBRADORES

Necessitamos para admissão imediata. Para
entreqadores, Exige-SE! condução própria.

'

Entrevista: rua, Felipe Schmidt, ?7. -, �gíf. '.

Dias-Velho _ 30', andar .: sà,a'303 ::"líõrario'"
comet'ciaL

, ,

I
I

ClíN1CA DE SE,NHORAS
DR. NaOGl PELLllZETT!

DR. DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa.Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feíoinino, parto e cirurgia ginecol6gica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTOA.
Estação Rodoviária de Florianópolis

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS

DE FLORIANÚPOUS PARA PORTO ,ô,LEGRE
Passando por Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Sam" Rosa e Osórío
às 4,00 - i 2,00 - 20,00 e 22,00.horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 - 8,00 _,_ 8,30 -:- 10;00 - 12,00 - 13,00-
14,30 - 15,00 - 16,1,5 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00 - 7,00 - 8,30 -' 12,00,- 15,00 - 120,00 - 22,0� e

24,00 horas

,DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,15':_ 18,00-
20,00 - e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA
às 6,30 - 10,00 - 14,00 - 17,OÓ e 18,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUí
às 16,45 horas
DE FLORIANÓPOlis PARA LAURO MULLER
às 6,00 e 14,30 horas', "

CARRO ,LEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO ÀS
,

22,15 horas.

CANASV lEI RAS
VENDEMOS EXCELENTE TERRENO PRI"lXIMO AO

COUTRE-CLUBE E AV. ATLÁNTICA E MAR.
COI\ITENDO CASA MODESTA DE 3 PEÇAS, C/ÁREA DE
12x22 - BARBADA MESMn Cr$ 25.000,00.
URGENTISSIMO,TR. R. JOÃO PINTO 21. - 30. ANDAR
CONJ. 9 - CRECI -139.

AGRADECIMENTO E MISSA

DE 7º DIA.

A família de MarIa de Lourdes Caldas,
ainda consternada com seu desaparecimento
agradece a todos quantos a confortaram neste'
doloroso transe.

Outrosim, convida parentes e amigos para
a missa de 70. dia, a realizar-se em intenção de
sua alma, no dia 10. de março (sexta-feira), às
7,30 horas na Igreja Santo Antonioi

L .......

IM' TUBARÃO!-.� - �.-- - - ...... - . ..----. _ ....

Vocês j' 'isirou o EDIFICIO CLÁUDIA? Não?'Então dê
uma chf) -:la na RUi! <;ao José (atrás do FORUM) e veja que
acabarné >� a COI\lt'Sr. +az,

CASAS,
ResicJênj prox. Dehon ,_ madeira escama, piso taco, WC
alvenari.
Temos I asas alvenaria 'por ao.OOO cada, financiada 120
meses rI\) locais: 1 perto anqeloní - 1 prox, COBAL - 1

'Oficinas, I

Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan
ciada.
Casa Vila �'oema - estilo médio e preço bom
Galpão e wreno próprio para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, blrbada.
Casa com tom terreno, margem esquerda, R. Rubens Faraco.
ResidênCia prox. Rádio Tubá - grande valorização.
Casa prox, Colégio Industrial - financiada.
Terrenos
Em 36 meses, sem juros nos seguintes locais:

LOTEAME'Up CATEDRAL - perto do centro
PARQUE BJA VISTA - Margem esquerda
E mais terrenof: Vila Moerra, Oficinas, Av:'Marcolinó Cabral,
prox, Rodo�iária, BR·l 01, Rua Recife, etc, etc, etc,
A LU G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem -

1.000,00 mf!lsais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, federais - 1.000,00
mensais. '

Apartarnenro com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários

'

Predíbens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 _ . .Tubarão.

Responsáve(em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul. '

TERRENO E GADO
20 cabeas de gado e uni terreno medindo mil por

80 metros.

Tratar Pilo telefone 4352.

,

.,
.. ,

VENDEM-SE' - APARTA�NTOS
J

'

W .

,no centro, prontos para "

,
,

.. '., ..

',morar,:de 'um, dois,ou ,três,',
,

quartos"-, Edifício '�A�COELHO".

..
--

. :.
,.

..

\ '.
.

'"

!.' .;.

Ver e tratar à rua Felip'e.Schmidt, 85

Telefon'es 2777' e 2765 .

.

...)1

Casa à rua fedro Ivo, 19, com 3 quartos, 3 salas, cozinha,

ALUGA-SE
. ..J' dep.ice 'Bíf�P! €�da·(.-om benhelro, -etc.

.
Tvatar à ruaBocaiuva, 177. """oH

TURINVEST S.A� Hoteis'
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

'vest S.A. HGtéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nforrnações com Mene2'.6S - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis.

IMOBIUÁRIA BERCATON LTDA.
R. CeI. Pedro Demoro, 1791 ...:. fONE, 6674
CRi::CI nu. 119 Estreito - Fpolis. SC'

VENDEM-SE
Araçatuba ,- Tirreno p/ pecuária ou agricultura c/800 mil
m2, Bom preço.
Barreiros - 2 tasas madeira, 3 qtos, sala, coz, banh., em
terreno de 1.440m2. Preço: Cr$ 45.000,00
Palhoça-Centro - Lanchonete Capri Cr$ 30.000,00 ou

financiado a conoinar.

Coqueiros - Rua P'lscoal Simone, lotes c/360 m2.
Cr$ 35.000,00 (lua de lajota).
Baía Norte - Ed. Condessa, aptos c/3 qtos, saia, coz, ban,
dep. empregada, área de serviço, terraço, 2 garagens (box)
fino acabamento- Fin'lnciado.
Saco dos Umõll\ - Rua Julio Costa, 125 casa de alvenaria
e/todas as dependêno;ias e l:j"lragem Cr$ 77.000,00, 50%
fi r-anciado.
RIJa Feii pe Neves �90 - Casa mista c/ todas as dependências,
entrada p/carro. PreÇo: Cr$ 45.(.IOO,UO c/ parte financiada.
Capoeiras - .Rua Tte, Joaquim Machado, lotes murados de
Cr$ 15 e Cr$ 18,000,00.
Estreito - Rua Tupã, C"sa (Ip' alvenaria, todas as

dependências e ga"agem CrZ :;o.nOf),OO
Rua' Celso Baima - Casa de f'" ,;rl",ira. pintaos C: C'\,i�,,:,�IGr)/lO
ci parte fi nanciada '

'

Praia de Sto, AntOnio - Excelentt lote c/l, 718 m2. ,. /\.tndos
p/praia Cr$ 25.000,00

Compramos casas, terrenos e' administramOs.

I

1�
�I

r
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• AGENCIA DE EMPREGOS
ONDREPSB

Estamos selecionandó para empresas de SÃO PAULO,
NITERÓi e de FLORIANÓPOLIS, ,os profissionais abaixo,
para atuarem em Fpolis:

, /
REPRESENTANTES

- Para atender ao interior inclusive
- Com escritório centralizado,
- Seja autôn'orno e 'de preferência com equipes de

vendedores. Experier'cia anterior.

VENDEDORES (PROFISSIONAIS)
Experiência mlnima de 2 anos, de preferência com

condução própria. Curso colegial completo e que possa vjajar
,

para o interior.

CORRETOR DE IMÓVEIS
De preferência registrados no CRECI. I nstrução ginasial.

ConhecimentOS ou noções.
'

DATILOGRAFAS - SECRETÁRIAS
Experiência anterior. Conhecimentos bons de Português.

Curso ginasial comPleto.

R ELAcÕES PÚBLICAS
Boa apresentação: I nstrução técnica. Maiores de idade.

PROCURE UM BOM EMPREGO E UM BOM FUNCIO·
NÁRIO NA ONDREpSB.

Rua Felipe Schl1iidt, 27 - Edf. Dias Velho - 50. andar-
s/517 - Centro. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Carnaval, desengano ... �.

Porque o meu Carnaval foi desanima
do resolvi, por bem ou por mal, entregar ,

os pontos. Envelheci, provavelmente -

apesar dos esforços em contrário. Será?
E isso,I, talvez justifique o meu mal
humor' no transcorrer da coluna. O
carnaval acabou como começou...
Sem maiores ouriços, com muita chuva
(nos dois primeiros dias - depois o sol
fez-se" presente, mas aí' já era tarde),
pouca animação, com um povo triste e

pobre. Nas ruas as escolas desfilaram,
. como sempre. Os carros alegóricos abri
ram e fecharam, como sempre.
Nos' salões (e quando falo em salão
estou me referindo ao Clube Doze)
houve um excessivo e ostensivo policia
mento (58 leões de chácara transavam
prá lá e prá cá com aquelas caras que 'só
eles sabem ter...); muita luz (quando
deveria ter um certo toque de boate -

como na Laguna); pouca gente de fora
(logo, sem maiores emoções...) muita e

muita criança de 13, 14 anos (e o

JUizado de Menores? ); e uma bandinha
de causar dó que nunca ouviu falar em

frevos de Caetano Veloso, além de ser
.

extremanente desafinada e descompas-
sada. Mas mesmo assim, pelo que a

animação das pessoas demostrava, houve
uma certa alegria - que, naturalmente,
não era a mesma dos anos passados;
principalmente a de dois anos atrás,
quando do carnaval do centenário. .

Afora isso, tudo transcorreu normal
mente, dentro de muita organização que
só Márcio Colaço, o Presidente do Doze;
sabe ter. As coisas funcionaram, E, é
claro, aconteceram as brigas de sempre
_ brigas essas que já se transformaram
em atração turística.

Potins {pronucia-se potans) Momescos
* É como a desanimação era mais forte do algumas enxarcadas•.• E rapaziada aproveitou
que a vontade de pular, não FIZ nada mais prá se maquiar e colocar um bustiezinho, Nu
importante do que observar. O. que.con ve· princípio ainda fizeram um certo sucesso.

nhamos, é coisa das mais importantes para um Depois chegou a cansar tal' a quantidade' e
jornalista ávido em novidades.

.

falta de imaginação. Porém, imaginação mes
* Olhando e observando, vi a eterna Dona mo teve um determinado elemento do udigru
Francis Marinho, que trocou a passarela .do d( que foi fantasiado de gravata. • • '''Que

.

Municipal do Rio pela vídínha ouriçada de 'gravata chíiíque".
Florianópolis, mostrando a sua sexagenária * Outro. elemento,' do mesmo udigrudi, se

plástica vestindo (ou despindo) uma reduzida fantasiou todo para curtir o Muni. No entan

tanga. Sobre a mesma, prá disfarçar, apenas to, o .Nicésio em ação: proibiu a' entrada dá
.

uma túnica de renda absolutamente transpa- rapazzzz alegando que aquilo era fantasia im-,
rente. Pulou o tempo todo ao lado da provisada. E. � �apazzzz foi em casa, colocou
bandinha e só se mandou' ao alvorecer, com o uma calça e camisa e conseguiu entrar•.•E
rosto demonstrando muito cansaço. E não era tanta gente fantasiada '0 ano inteiro, que o

prá menos. . . dito porteiro-mor [bido} fundiu a cuca: não
� Enquanto isso, Pablo Sebastian, que não mais sabia o que era oque não era fantasia. E
estava de tanga, porém maquiadissímo, em confundiu cobras com largatcs e entrou chita
cinta de uma mesa, mostrava seus dotes pensando que era renda .- quando muita
rebolattvos é, CO.1n toda a certeza, confundia t) lenda foi barrada: Tudinhos: 'acabaram no.}
Doze cum o Teatro João Caetano•.. ' bailé's públicos.
,.; Maria Alves de Lima, a fotógrafa, e seu *- E o Nicâsío, mais uma vez, demo rutr o u

marido, José Gherardi, foram apenas ao Muni- que manda e ccsmanda na porta do Clul-e. :I

cipal, Viram, pouco' dansaram, gostaram. Ma- sem um mínímo de é�ic:l exígída ,
Je ur.,

na era das mulheres.mais bonlta� e exuberan-. porreiro de -gabarito, Sei de muitas ti' muitos
'tes da noite. Acompanhava-os, a beleza loura associados que saíram (ou nem chegaram a
e serena de Tila Althof, também em branco. entrar) imtados com certas cenas presenciadas
* Léa Penteado, a secretária do Flávio Cavai- na porta do Doze. Não discuto quem não deve
canti, não sossegou um minuto demonstrando ou não deve entrar no Oube - ma� acho
ser 6tima no teclado...••Eliane Martins (a indispen.srrvel um mÍnimu d� cducaç:io.
menina do cartão Nacionall também muito. '" No ,riais,. mulheres linaf.dmas extasiaram a

rebolou, empoleiraria na mesa dus Vips. E. rodes com aquele charme :ilU só a {lol'ianopo
Armando Pitigliani, wn dos vetei'llnos do [i,t,,:a sabe ter. É fF7JO.I'S{;J,Ú citar a t:JÕ.flS, mús
carnaval ilhéu, pulou sozinho: a mulher Maria Jastu diz,<r que M,ri,"}I" CO.1s.ni e Bea Ferus- �Tereza, '-/U<, é filha do Wolney Oliveira, tino (duas ex-/ofiJ,; f.r, <1 Clt'l'adas c ::tJt.!go:"i:.1 !
preferiu paSS'Il' o Carná na l!.UroPiL

.

de ,"',pe:-- pm:ú!/i<sj é!stE)lllin jJTesent�s, lJg leve �* Tava assim dI' Secos e Molhados - e {,:J'(abalde:;, ,

�

Ul/?/! pausa no rarnaJiçll: o sheik Paulo da Costa Ramos submetia à
r<{Jrecf(iç.io do conh('.ddo [;:)i'/'Iem da� leis Wolney Ct;l[aço de

,

Ola'eira as últimas medidas tomadas pelo Ori(;nte Af�dio �'i{lando contolmr
.

a Crise mundial do petróleo. Mas como tudo era

camalJal, a única críse que os dois conseguiram conter foi a do uísque.
A do pretóleo ficou prá depois. ,Foto Paulo Duíra.'

Na laminada l.j�guna
Maria Delphina. Viva, viva. Vina a Phina, apena3 um'l ala, Q'i<.nta cor! Tudo na maior
diretora de Turismo da Laguna e que está simplicidade mas com müito 'boLl gosto. A
conseguindo fazer e muito fazer. Viva o cidade faz juz a fama. E papel laIPinado
Carnav.al da Laguna!!!! funciona muito bem -' e só ver a decoração.Tudo bem,wudoótim o. Laguna, mais uma vez Fui. ao clube, ao Blondin (pronut!_cia-se Blon
me encantou. den - meio afrancesado: coisas de lagunense).
Camaval por lá é simples, bonito, colorido, Era só alegria e nada de carrancas de leões de
alegre e, principalmente, puro, sem pretensõ�s chácara -- se tinha, não vi, ninguém viu. E
absurdas. tudo !la mabr ordem, seril qualquer briga.
Cheguei... Laguna, como sempre, de braços Todo mundo narnqrando. Todo mundo rebo
abertos - é só olhar prá Santa... Cheguei a lando. Era a Laguna.
ficar animado. Onde estará a star da noite? Era uma mulher
Carnaval de rua: muitos e muitos blocos de
todo o sul do estado desfilaram e não pararam
de desfilar até quarta-feira. Mas quantos blo
cos, minha Nossa Senhora da Glória - peque
nos biocos; é b(:'m ve;dade,

.

al�ns, 'at( com

incrível, que em cima de uma cadeira pintou,
bordou e abafoulluUUU. .

Parã recuperar as força�, <> Laguna TO\l1'ist,
firme, atencioso e :lcolhedor me hospedou.
Palmas e palmas que a Laguna estrelou.

'PensUlnento 'do momento
. Acabou-se o que era doce

Quem comeu se arr�galou

Cobum, Van Devere, Sarrazin e Pidgeon: Harry, o Mão Leve.

Horóscopo
o inar 'Cardoso

ÁRIES _ Este dia da semana,. tende a

beneficiar seus objetivos econômicos ou de
·

ordem financeira. Guarde segredo de tudo

que fizer. Dê mais atenção aos negócios que
possa realizar hoje ou nos próximos dias.

Seja rápido. Conte com a colaboração de
outras pessoas, principalmente nativos Ide
Aquário e Gêmeos.
TOURO - Bom dia para pensar em sí enos
assuntos e compromissos que lhe dizem

respeito. Excelente fase para exames, testes,
· concursos, escolha de ca rreira e tudo que
possa influir em seu futuro. Apoio e colabo

ração de pessoas mais idosas, Encare tudo
com mais realismo e confiança. Lute pela
vitória e a conseguirá.
GÊMEOS - Tome cuidado neste. dia, Infor

mações erradas, incidentes e mesmo aciden
tes em viagens, prejuízos, falsidade e decep
ções poderão surgir de onde você menos

espera. Previna-se e contribuirá para que
este, seja um -dia feliz.

_

CÂ..'\lCER - Dia feliz. ÊXito assegurado nos

estudos e nas viagens e informações. Toda
via, terá uma pequerlll surpresa 'er;n caso de

precipitação. Pense bem antes de agir. E�te é
um dos seus melhores períodos do ano.

LEÃO - Data em que poderá ser feliz, ter
.. sucesso nos assuntos de natureza doméstica e

familiar; em questão de ordem relígíosa,
intelectual e aos que se relacionem aos

interesses e compromissos com sua família.
· Promoções em evidência na vida profissional,
VIRGEM - Dia. excepcional. N'Íase astral
denota melhores influências para os que'
pertencem ao primeiro e segundo decanato,
Notícias agradáveis. Bens e vantagem: mate
riais advindos através' do conjuge ou de

alguma pessoa do signo de Peixes.
LIBRA - Dia promissor, principalmente
para os que nasceram em outubro. Sucesso'
no trabalho e notícias alentadoras em evi
dência. Excelente estado .geral de saúde..
Ótimo para 'operações e tratamento. Conte
com a colaboração de todos.
ESCORPIÃO _ Ótimas oportunidades de

progresso denotando melhori�. Atravessa o

melhor período em todos os sentidos: jogos,
saúde. dinheiro, amor, trabalho. Conte com

a decisão e a ação de amigos, notadamente
os nativos de Virgem e Capricórnio. Sucesso
previsto no contato com autoridades.

• SAGITÁRIO - As favorabilidades astrais,
ten2�!11 a denotar apoio de outras pessoas e

'lJ" ",

id d dutí ", 1mUI a, ativu a' e,,'pro utíva através ca ajuca
.de colabo.adores.funcíonãríos e servidores.
Novos incentivos devem ser esperados. Pode
viajar a qualquer momento.

, CAPRICÓRNIO :::_ As favorabilidades dest::
dia p,1derâc Se' .:cntu&t, sobretudo se aníver
s:uia no.� {d_mt;iros .lü� di: j;!fteiro. Conte
com a ptes,,::ç� e '_ ITicP,l1l.i',:os 2::Jpessoas UO
8<:.'1(0 _jr'()SW, A:.rr.:gJS, pareHtCs, (; vizhthos o

�i",Úlr�i. na solução de l'r.)blenus. Lucros,
.-:h:,;;;:�(� � mudanças em vista ..

� ,';,(JuA.:r.IO - Dia !-.romi&SUí, "'j·:eS'0 maim
� no setor <lomtistico; faDillal. Na �iJ:t social e
, nos assuntús de m-dem firtancetra uu associa
,

tiv::t- Far-Ihe-á bem o contato �Om OUlIas
. I

pessoas, priucipalmente de Libra., Ádes, Sagi-
-tário e Aquário mesmo.

PEIXJ;:S - Novas amizades, êxito no amor,
viagens bem sucedidas e progressos nas ativi
dades em gera!.;.. Em suma, dia dos mais
fe�izes desde que saiba aproveh\-k:. lI;_,,-':da
des e surpresas agradáveis, prit·;\'.i?�,._!�.(,:lÍe
para os que já aniversariaram.

O'importante é ....

.
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o
fígado ...
tome ,

RODORll�'\iI)�.c·•• viva MAIS cont....

Vivian Garcia e

Paulo Roberto Stodieck,
após a cerimônia
do seu casamento

realizado na última

,semana.

!TV. CULTURA _ CANAL 6

.

13:30 -- TV. Educativa; 13:49 ':::'-Seriado;
de Aventuras; 14:00 --. Sessãjb da Tarde;
15:30 - Os Três P;:tetas; 15:SP Sessão
Patota; 16:40 - Celso e a So<;iadade; 17:10
-- Daniel Boone; lS:10 _ Divinas e

,Marai'llhosa3; 19:00 - O Machão; 19:20 -

Bola emJogo; 19:30 _ A P<J1tera,e seus

Amigos; 19:45 - Mulherrs de Areia; 20:35 _

Rede Tupi de NotíClllS; 21:00 - Clube dos
Artistas; 24:00 F.B.I.

. TV. COLIGADAS _ CANAL 3

I 13:30 _ Tele Jornal Hoje; 14:00 _

; Seriado
.

de Aventur�; 14:30 ._ Cine,
Desenhos; 15:00 - O Zorro; 15:30 - Missão
Quase Impossível; 16:00 - �undo' Animal;
17:00 - Ligeirinho; 17:30 - Os Monkees;

: 18:00 .- Shazan, Xerife e Cia; 1.8:45 _:_

'Supermanuela; 19:40 - Tele Espórte; 19:45
· -- Jornal Nacional; 20:1 5 - O Semideus;
, 21:00 - Chico City; 22:00 - Destaques na

TV; 22:05 _ Os Ossos do Barão; 22:45 _ Os
Detetives.

Doze de Agosto - F'oi demais o que se viu no Clube
Doze de Agosto, em questão de anímaçâo, gente,
veneno, luxo.e alegria, nos dias de Carnaval. Olhando o

salão, nem com muita boa vontade havia um lugarzi
nho para 'uma só pessoa a mais. Assim, a Dírctoría do
Clube Doze na pessoa de seu Presidente Mareio Luiz,
Co laço, mais uma vez merece congar glórias de seu

excelente, bom e' sadio carnaval. A. decoração do
Professor Jacques Oliver, 'agradou' aos foliões do
veterano Clube Doze, que tiveram seus bailes até as 6
horas da manhã.

D. Hilda � completando ·hoje 70 anos, a simpática e

'conceituada .Sra, Hilda da Silva Szpoganicz, Seus
filhos para comemorar o acontecimento, vão celebrar
missa' cm ação de', graças, na\Capel� do C�légio
Coração de Jesus. O'jantar que vai reumr seus filhos,
netos e amgos está marcado para o próximo dia 2.

Nossos melhores votos de felicidades à Sra. Szpoga
nicz, pela data festiva.

Aula Inaugural ..:. O Reitor Roberto Lacerda esteve no

Palácio dos Despachos, acompanhado de_ Sub-Reitores
e do Chefe do Gabinete, convidando o Governador
'Colombo • Salles para proferir a Aula Inaugural da
Universi,tad,,'Federal de Santa Catarina. O Governador
aceitou e agradeceu o convite da Universidade édeverâ
dixar nos próximos dias, de comum acordb com

autoridades' universitárias, a d� em que fáIará a

estudantes. .' 11

Senador Celso - O Secretário' da Administração,'
Evaldo Amaral, entregou ao Senador Celso Ramos, o

diploma de Honi-a ao Mérito, que lhe foi concedido
pela Associação Cultural Brasil-Japão, em reconheci-

I mento ';1OS relevantes serviços prestados pelo politico
catarinense àquela entidade.

Off-Sett - Diretores da Imprensa Oficial do Estado já
estão de regresso da Guanabara e São Paulo, onde
foram adquirir máquinas Off-Sett, para aquele órgão
do Estado.

I
Gervásio - Quem está sendo esperado aqui na Ilhá,
para um jantar no Saveiros, é o jovem jornalista da
'cidade de Blumenau Gervásio Luz. Tudo indica o

moço tem compromissos que impede vir à Ilha, pois
promete mas, não vem.

Os casarões .:_ As Prefeituras de outros Estados estão,
tendo Q,maior interesse de. que a cidade preserve a

todo custo o patrimônio histórico e arquitetônico que
representam os seus casarões. Muita gente pergunta,
porque isto não acontece em uma cidade que tem

coisas tão lindas como Florianópolis, citado como um

verdadeiro crime a demolição daquela bela residência
da tradicional família Horn, na Praça Pereira Oliveira.
Bem, será um belo edifício, mas sim, e a história da
casa e a beleza arquitetõnica, onde est�. •.

Sra. Hilda Szpoganicz festejando antversârio.
Em.Madrid - De viagem marcada para Madrid; onde
vai participar. de um curso de Crédito' Industrial Bo� Educação Cont. Pontos - Como a boa educação e
Internacional, patrocinado pelo BRDE, AUDE (A!>"

I
atendimento é sempre notada; entre a Comissão

sociação Latino-Americana), o En�elll�eiro Ourides Julgad?ra do Baile Municipal foi ventilada o correto
Steíd;' Ü CUTSO. terá duração de 4 meses, Sua jovem ':a�al;ieil:ismo UI:: Murilo Ferreira Lima, dando suas
esposa Rosali Sallés Steid, somente em maio viaja para" "atenções aos jurados, O' mesmo aconteceu com Mauro
Europa, em .cornpanhía de sua mãe, Dona Wanda Amorim e Eliana Brand, qUI;! faziam a apresentação das
Sallcs, onde vão conhecer 12 pa ises da Europa. fantasias em desfile para Cornissâc-Julgadora.

Coquetel - O Presidente. da Assembléia Legislativa,
Deputaclo Zany Gonzaga, ontem às 18 horas, no

Ies'taura�te da Assembléia, recebeu a imprensa com

um coquetel, preparado pela t:quipe de Eráclito.

Casal Sbruzzi � Salete' e Rogério Martins Sbruzzi, um
casal elegante da sociedade 'de Lages, passaram um fim
de semana no Lago.ma Tourist Hotel. Salete, ex-Miss
Santa Catarina, está mais bonita ainda.

Novo Costureiro � Antonio Gorges, com sua casa de'.
costura no 20. andar do Edifk';o Dias Velho, está
atendendo gente de nossa sociedade e sua' moda

agradando muito.

'Carlos Henrique - Com viagem marcada pára a

Alemanha, onde iar� compras de nOVl!S máquinas para
"

a -indúStria Artex S.A., de Blumenau, o .Engenheiro
Eletrônico Carlos Henrique Báash ·Luz. Sua jovem e

bonita espos:l Maria Eloy, deixou a residência em.

Blum<!nali e está em companhia de seus pais, aqui na
I Ilha.

.••� No DDze -:-
�D'.l.;a�te o Carnaval,Joi not�do, no Clube

! .� Doze, :! elcgancla dos casaIS Jose Hulse, Wolney Colaço
j I de Oliveira, Stavros Kotzias, Theodócio Atherino,

i Carlos EduardO. Orle, .Hildebrando Marques Souza,
Ruy Hulse, Deputado Zany GOllZ!1ga, Dep�tado Fede-

I ral João Linhares, Newton D'Ávila'e Mhlistro Nilton
Cherem.

No Pontal - Amanhã as fantasias que desfilaram no

Baile Municipal, vão ser shaw na movimentada boate
do restauraate do Balneário Pontal. A informação foi
do proprietário da boate, Márcio Conti.

. Mária Lúcid, uma baiana que mereçeu Q ]0.
lugar em orígÍ1wlicl.o.de no BaileMunicipal

--o-,----.!'--.--"'....-------............-------..--�---"'::;......"")-----....

Ciut!II'" Darci Costa
______� MM ���------------��---------------------------,--------

Michel Sarrazin, Trish Van De:.
vere e Walter Pidgeon. Techni
�olor. 18' anos. Cine Coral
3-8-1 O horas.
MATRIMÓNIO À ITALIA

NA G/Sophia ioren e Marcelo
Mastroiani.
SEMPRE TUA, MAS INFI

EL c/Robert Hossein e Danny
Carrel. Roxy 2 e 8 horas -

Censura 18 ànos. \

.

FEITOS UM PARA O OU-

TRO, (Made For EachOther)
de Robert B. Bean, com Rene
Taylor Joseph Bologna. Tech�
nicolor. 18 anos. Cine Jalisco 8.

horas.
/

SEMPRE TUA, MAS IN
FIEL c/Robert Hossein e Dan
ny Carrel. GlÓria 8 horas _

Censura 18 anos.
A PARTE DO LEÃO, c/Ro

bert Hossein e Elza Martinelli.
I'Censura 18 anos. Rajá 8 horas. �

LOURO ALTO DO-SAPA
TO PRETO (Le Grand Blonde
Avec Une Chaussure Noire) Co�
média francesa, dirigi4a por
Yves Robert, satirizando os ser

viços secretos de espionagem"
com música inserida na narrati
va. Dentro do atual esquema de
cinema internacional, as situa
ções são vividas por Pierre Ri
chard, Bernard Blier, Jean Ro
cheford e Miryille Varc. East
mancolor -- 18 anos. Cine São
José 3-7,45-9,45 horaS.
VÔO 502 EM PERIGO, de

John Guilhermin, com Charl
ton Heston, Yvete Mimieux,
Jeanne Crain. Technicolor. 18
anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 ho
ras.

'HARRY,' O MÃO LEVE
(Harry in Your Pocket) Histó
ria de vigarice, onde Jemes
Coburn é um batedor de cartei-.
ras, que só se hospeda em

hot.eis de luú), só viaja de avião
. e veste-se com os melhores
alfaiates, dando a impressão de
um homem de altos negócios.
Produzida e dirigida por Bruc,e
Geller, com música de Lalo
Schifrin, o fIlme tem ainda
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Os 280 alunos e

os oito pr�fessores
'do' "Grupo Escolar
José Honsoni" - em
ltacorobi - vão
encontrar neste

início de trabalhos'
escolares os mesmos
dramas enfrentados
nos anos anteriores
decorrentes das

,
,

,
I' precár ias '.

instalaçõ� do
.estabelecimento

Não há material de conser

vação e o quadro-negro
tem um' buraco bem no

meio", disseram ex-alunos
que estavam sentados num

, pedaço de calçada exísten
te. Para divertimento das

crianças há apenas o pátio,
esburacado e cheio de va

las provocadas p,ela erosão.

,_

O'd'ifícil
�apre..di�ado

FEIRA Escola Técnica cria novo curso

I
'

Cidadã é da Copa
"

A Cidadã Samba do carnavalj'Zd, Nilzeti Costa, apesar
de .desfilar pela Protegidos da �ince.sa, é Cop� Lord de
coração. Todos sabiam disso, inclusive o presidente. da
Protegidos, quando convidou-a. a ir para lá.."Janaín�",
como Nilzeti é mais conhecida, nao vacilou, fOI e

ganhou. O Morro comemorou a vitória, 'tanto pela Copa
como pela Protegidos.

'

Quando foi realizada a escolha das mulatas que
desfilariam como candidatas ao título, Janaína ' foi
escolhida por alguns membros da diretoria da Copa.
Posteriormente, porém, foi dada preferência por Luiza,

,

indicada por Tide, a tri-campeã - 70, 71 e 7'2. C,omo �
opinião de Tide não podia ser contestada, Janama foi
preterida. Como vingança, ela aceitou o convite da
Protegidos;

MULATA-SAMBA
"

Jana ína é uma autêntica mulata-samba. Com muito

desembaraço, ela começa a samb�r, se alguém pede, ,"só
para a gente ver um pouquinho . E seu rebolado e de
encher os olhos. No entanto, ela imaginava que quem
ganharia seria Carmem, da Império do Samba, vencedora
&TI.

,

'
'

- Francamente, a Carmem tinha tudo' para ganhar,
Não sei como é que me escolheram", comentou.

Com 20 anos e muita saúde,' ela prometeu sambar
como nunca ano que vem. "Só que em 75 vou pela
Copa. Acho 'que eles virão I?�_convidar", disse Janaín� J
esperançosa. E, se valer' a opimao de seu pai, a Copa tera
a Cidadã Samba em 75. "Pela Protegidos, ela não sai
mais", garante ele, Copa desde que esta nasceu. "Ela é

"Janaina": "patrimônio da Copa" aos 20 anos patrimônio da Copa".

o tri-campeonat; da Embaixada Copà-Lordfoi convenientementecomemorado com muita "catimba" e limãazinho.
A Escola de Samba Embaixada Copa Lord conquistou

o tricampeonato na categoria, do c�naval/74 da Capital.
Conseguiu 59 pontos, contra 42 dados a Império do

Samba, e 40 a Protegidos da Princesa . .A Lufa-Lufa foi
.desclassificada, por chegar tarde demais para desfilar. O
resultado oficial foi divulgado na tarde de ontem na sede

"

do Diretur, com a presença do presidente da Comissão'

Organizadora do Carnaval Sr. Volney da Silva Millys, do
presidente da Comissão Julgadora Antônio Pereira Oli
veira, do diretor do Diretur, Maurício Amorim, e dos.
representantes elas escolas de samba e grandes sociedades
que participaram dos desfiles durante os festejos de Mo
mo.

Sob a presidência de Millys, foi aberta a urna cont�n
do os votos da comissão julgadora, sendo. computados

, primeiro os pontos dados à 'Cidadã Samba, escolha que
recaiu na mulata Nilzeti Costa, da Protegidos da Prince
sa. Em Seguida, Millys anunciou a vitória do Bloco "Fi
lhos de Netuno"; independentemente de votação, "por
ser realmente o que melhor se apresentou". Os demais
irão ganhar prêmios a título de incentivo.
'''VITÓRIA DE TODOS"

Antes de dar início à contagem dos votos das escolas
e sociedades, Volney Millys disseque "sem levar em con

Sideraç__ão o resultado, eu pediria a !odo� que �e �àns�d�- ,
.

rem vencedores. Quem ganha.com ISSO e Flonanopolis .

, O ambiente na sala onde estava sendo feita a apuração
era de expectativa, com o forte calor a ajudar a tensão. O
aparelho de 111" condicionado não foi suficiente para es

friar os ânimos' dos presentes à contagem dos votos.

Depois' de escolhida a Cidadã 'Samba e o Bloco, foi
apurada a melhor Grande Sociedade. Maurício Amorim
1 ia os votos individuais, dos membros da Comissão Julga
dora e Antônio Pereira Oliveira somava-os. Quando o

resultado fmal tornou-se conhecido, o representante da
Trevo de Ouro não se conformou, e começou a insinuar

que houve "política" na votação, em altos brados. Todos

começaram ii rir, e a tensão desapareceu um pouco. Os
Tenentes do Diabo fizeram 168 pontos, contra 140,5 da

Granadeiros da Ilha, e 109 da Trevo de Ouro.
.

A FESTA
.

Assim que Maurício Amorim leu o resultado final �as
escolas de samba, OUviu-se uma gritaria no lado de-fora,
atrás do Diretur. Era provocada por vários membros da
escola vencedora, rapazes e moças, que começavam a

comemorar a vitória, 'Enquanto isso, o presidente da Pro

tegidos da Princesa, Mário Norberto da Silva comparava
urna escola de samba com um time de futebol: precisa de
treino para uma boa apresentação. Ele justifícava a der
rota com a ausência de sua escola no carnaval do" ano

passado. '

'

No Morro da Caixa D'água, reduto dá Copa Lord, o
samba começou a despontar, nos requebros das mulatas,
e nos passos dos crioulos,' comemorando a vitória. O

samba-enredo, de autoria de Nelson Wagner, era cantado,
e quem não tinha voz para acompanhar, tomava um tra

go de limãozinho, dado pelo dono do Bar São Judas

Tadeu, Pedro Kincheski. "Eles merece� E também, des
ta forma eu comemoro. Moro aqui há 47 anos, e sou

Copa até 'debaixo do Morro".
.

Quem não sambava, apreciava o movimento pe lajane
la. E todos prometiam uma grande passeata pelo centro
da cidade, com os trajes de cada ala, como estava no dia j

do desfile. Ninguém queria falar no ano que vem, Só
importava sambar a vitória da "Copa querida".

"

nas" duas salas, com fon;o zinha não tenho condições BURACO NO QUADRO.
manchado pela água da para coz inhar e distribuir. -NEGRO
chuva. O telhado, há'pou- Além disso,' teria que for- A "filial" do "Grupo
co tempo completamente

.

necer para o outro prédio, .

Escolar José Ronsoni" (co-
podre e quebrado, foi con- distante oitocentos metros -

mo é chamada pelos popu-
.

sertado pelo filho ela única daqui", revelou a servente. lares) era a antiga "ma
servente. Nessa "matriz", Anunciou, contudo, que à 'triz" ,justificada pela tabu
pedaços. de madeira ocu- construção de' um novo leta no lado direito. COM'
pam o lugar que antes .prédio, que está sendo edi- truído na administração,

eram dos vidros t noutros ficado no bairro, irá por do Prefeito Osmar Cunha,
não .hâ vidros e nem ma- fim às díficuldades.. em 1956, suas condições
deira. "Ano passado, meu , são .precárias e piores que a

filho assistia as aulas sob o SEM OPÇÕES sede.
/

Os vidros - em sua
calor do sol. As cortinas Para as crianças aman- maioria -t-, estão quebrados
nunca apareceram. Não tes de jogos infantis não há e a segunda proteção são
oilpo a escola, nem os pro- muitas opções ou nenlm- janelas ide madeira. Não há
fessores e a direção pelos ma em boas condições. Há \ água, energia elétrica � ins
inúmeros problemas que, a um campo .de futebol de talações sanitárias. "A chu- ,

efetam orque sabemos que barro batido e' um' pátio va no interior. do prédio
o principal problema é � ,

sem grama em frente à es- faz' parte do. cotidiano nos

falta de assistência e di- cola, Nos fundos há espes- das de precipitação, o te
nheiro", revelou uma se- sa capoeira. Em todo o baír- '. Ihado está em pedaços e os

Mora, vizinha da escola e .ro. também não existe -fie- buracos na parede amarela
mãe de um aluno. nhum parque infantil. Os e suja de' barro tornam-a

A água, transportada:
I vizinhos alegam que o tem- parecida com uma prisão.

das residências vízínhas.pa- po de fundação da escola
ra o estabelecimento, é um - 9 anos :_ não é tão 100'
dos principais problemas. go que justifique tão má
A servente não tem tempo aparência." Você acha que
para transformar o rústico uma mulher vai 'subir no

pátio e o cortar o capim, 'telhado para arrumar as te- ,

nem para o início das au- lhas ou arrumar 'o terreno
I as. "A maioria das crian- para formar um belo jar-
ças é pobre e a merenda es- dirn? " disse uma senhm:a",
colar serviria para estima- que tem quatro filhos na

lá-las. Acontece que eu so- '
, escola.

o "Grupo Escolar José
Ronsoni", no bairro Itaco

robi, abrirá suas portas' às
8 horas ,de segunda- feira

para-ü-illício do ano letivo;
de acordo com o calendá
rio escolar elaborado pela
Secretaria E'stadual' de
Educação.

Ao contrário de outro.s
estabelecimentos, de' bela
aparência, jardins floridos,
janelas limpas e intatas, o

"José Ronsoni" não vai

proporcionar estímulos
aos seus alunos. Excluindo
a recepção dos oito profes
sores e da' diretora, os,280
alunos que ocuparão as

quatro salas" divididas em

duas em cada prédio, dis-
, t an te oitocentos metros

um do outro. nada terão.
além do esforço próprio
para melhorar suas condi:

ções de aprendizagem.

FOSSA NEGRA
O primeiro prédio, que

a servente diz ser a "ma-, '

triz", é de madeira- e as ins

'ralações sanitárias são
constituídas por uma "fos
sa negra", revelou urna vi-:
zinha. Aproxidamente 130
'alunos frequentam as aulas

Com início marcado pa
ra hoje, será realizada no.

Centro Comunitário do

Conjunto Habitacional Be
la Vista, em Barreiros, a

la. Feira de Artesanato,
coordenada pela assessoria,
do serviço social' da Com

panhia de 'Habitação de
Santa Catarina.
A promóção se estende

rá até o dia 31 do corrente

e exibirá tr a balhos execu

tados em couro, cerâmica,
gesso e tapeçaria, confec
cionados por cerca de. 80

pessoas, entre crianças, jo-
r vens e adultos residentes
no local.

\

Os alunos da Escola Técnica Federal de Santa
Catarina que não conseguiram classificação no

,

exame de seleção para a 2a. série; poderão se

inscrever no curso de estudos de nivelamento,
criado este ano. A informação foi prestada pelo
Diretor da Escola, professor Frederico Guilherme
Buendgens, acrescentando que as inscrições estão
abertas na secretaria do estabelecimento, \'

Os, alunos interessados em paíficipar do curso
receberão durante o primeiro semestre aulas de

física, matemática, química e' português, com

carga horária superior aos cursos normais da
Escola. Em agosto, dependendo do aproveitamen
to, poderão matricular-se no segundo ano do

estabelecimento, dentro do regime semestral.

encontramos dificuldades para que fosse aprova
do. É urna experiência piloto em Santa Catarina e

,

virá beneficiar um grande número de alunos.
Durante este' curso eles receberão uma carga
horária suficiente para que possam nivelar-se aos

outros e, em agosto, obterem matrícula no

segundo ano da Escola".

Explicou que, este ano, "devido ao grande
número de interessados nos nossos cursos, fomos

obrigados a realizar um exame de seleção e, como
as vagas toram preenchidas, alguns aiunvs i icararn
sem condições de estudar. Desta forma, reuni, os
professores e fiz ver a necessidade de se criar este

nivelamento, tal o número de alunos que não

conseguirám classificação. Assim acreditamos po
der servir a comunidade e ao mesmo tempo
testar a nova fórmula de estudos",

REINfCIO
A Superintendência de Ensino da Escola Téc

nica Federal divulgou no dia de ontem os

horários de aulas do ano letivo, cujo início está
anunciado para a ,pr{S1dma segunda-feira.

PIONEIRISMO

" Segundo o Diretor da Etfsc, esta iniciativa' é
pioneira dentro dos cursos daquele educapdário e

vem beneficiar muito o aluno que ficou margina
lizado por não ter conseguido vaga no exame de

. seleção. "Nós le:vJkos este projeto de Estudos de
Nivelamento ao Conselho de, Professores e não

o entusiasmo removeu velhos ressentimentos

o título foi aguardado com muita expectativa
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